
洞峰公園に求めるものとその理由

自然豊かな
公園環境

四季折々の樹木があり、それに伴い季節毎の植物や生き物にも触れ合う事ができ、季節を五感で感じ
る身近な自慢の施設です。これをぜひ継続して後世へ引き継いで欲しい。

自然豊かな
公園環境

カフェなどの
収益施設

自然豊かな環境は維持しつつ、収益も必要であるので、近くにコンビニ等もないので、船橋アンデル
セン公園のように公園の中で食べ物が買えたり公園で遊べるものが買えたらとてもいいと思う。

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

安心安全

自然豊かな
公園環境

体験学習など
の教育

自然を感じたり、木育など、ここでしかできない教育をさせた方がいいと思う。

自然豊かな
公園環境

スポーツや運
動施設

身近にあるスポーツ施設として、今まで通っていました。家からも近いこともあり散歩でいけてよい
環境なので

公園利用者
の安全性

スポーツや運
動施設

子供連れ利用者と、ランニング、ペットの散歩、テニスコート等の講習で利用される方がほとんどで
あるように見えます。私としては子供を遊ばせるのに重宝した経験があります。
体験学習について：子供が1歳～小1、中1～3の期間つくば市に居住しておりますが、体験学習が行わ
れていることを存じません。新たに力を入れると言うことであれば、入れて頂くのも良いかと思いま
すが、二ノ宮など近隣の幼稚園、小学校生はともかく、その内容企画の充実が伴わないまま、バスで
移動してコストと労力をかけて「体験学習の実績作り」が目的となるのが心配。
スポーツ施設：スポーツ講座、曜日、時間帯と関心がある講座がマッチしておらずまれにしか講習参
加できておりませんが、安く、ああいった講座で体作り、趣味作りが楽しめるのは、ありがたい。
収益施設：ほぼ使ったことがありません。収益には関心がありませんが、あれくらい大規模の公園な
ら何かしらあっても迷惑度は低いようにも思います（松代公園くらいの規模の公園だと、いつのまに
か駐車場ができて車で来場する（遠方の？）方が増えただけでも、近隣住民としてはちょっと思うと
ころはありますが）。関心が無いから言えるのかも知れませんが、収益が大事なら、市民の物と思っ
て、つくば市民以外の駐車場料金でも値上げしては？

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

公益性を考えても、自然環境を壊すことなく、住民誰もが安全に過ごせる場所であるべきだ。
草で覆われてしまっている沼の一部分が勿体なく感じるので、橋を渡したり、鳥を観察しやすくした
り、もう少し魅力的なスペースに変えられたら良いと感じる。

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

高齢者から小さなお子様まで様々な年代の方々が集う場所。目的は違うが、みんなが安心安全に利用
できるようにしてほしい

自然豊かな
公園環境

カフェなどの
収益施設

自然豊かな、かつ整備された環境の中での生活は、住民や利用者の未来志向の生活価値を生み出し、
地球環境を研究するつくば域ならではの民度の醸成を促し、かつ都市のブランド力を強化するものと
考える。
加えて、減少する所得世帯の利用率を向上させるためにも、利用し易く、かつステータス性の高い商
業施設を設けるなど収益化を図り、施設の維持力向上は必須とおもわれる。

自然豊かな
公園環境

スポーツや運
動施設

自然豊かな、静かな公園。

自然豊かな
公園環境

カフェなどの
収益施設

とても整備が行き届いた公園なのでそれを維持するための方策は考えるべきだと思います。ただグラ
ンピング施設などについては相応しい場所だとは思いません。

自然豊かな
公園環境

スポーツや運
動施設

基本方針をもとに緑を保ちつつもプライバシーを配慮した景観や、増える人口、子どもに合わせた遊
びの環境を整えていければいいと思う
なにも県外からの人間に向けてのアピールは不要で増加するつくば市民のニーズに合わせたものを広
めていければいいのではないかと思う

スポーツや
運動施設

テニスコートやプール、ランニングコース等を使用しているから。

自然豊かな
公園環境

スポーツや運
動施設

街の中にあるオアシスとして利用しています。

自然豊かな
公園環境

スポーツや運
動施設

自然のある環境とスポーツ施設の充実が良いと思うから。
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自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

施設やイベントを詰め込まなくても、日常に溶け込んだ穏やかな空間であることが、あのエリアの中
心的な場所としての貫禄？につながっていると思います。何もない大きな公園、貴重です。

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

公共公園の役割は自然豊かな環境で静かな時間を市民に提供する事が一つである。維持管理に費用が
かかる事は理解するが、その管理費を公園の目的に沿わない方法で得ようとすることは求めない。

自然豊かな
公園環境

スポーツや運
動施設

基本的に今の洞峰公園とあまり変わらないで欲しいと思っているから。

スポーツや
運動施設

カフェなどの
収益施設

神栖防災アリーナのような、全国大会もできるような大きな体育館ができるといい。
駐車場も多くあるといい。
スポーツの試合を開催できるといい。
カピオではちょっと狭い。観客席も少ない。
市内に一流の運動部のある大学もあるので、スポーツの街としても発展して欲しい。

自然豊かな
公園環境

スポーツや運
動施設

子供は水泳や体操教室で活用。親も池の周りを走ったりと良い運動環境である。市民の健康を育む公
園として満足している。

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

市民の憩いの場としての洞峰公園であり続けてほしい

自然豊かな
公園環境

スポーツや運
動施設

現在、両方とも多くの市民が利用しているものだから。

自然豊かな
公園環境

その他

今のままでも十分ではありますが、もう少し公園内を楽しくした方がいいのかと考えます。イベント
をしたり、施設も利用しやすくするなど工夫をすれば、普段利用されない方々も利用しやすくなるの
ではないかと思います。あとは、駐車場をふやして欲しい。休日の日に、大きな道路が渋滞して、あ
れはちょっと迷惑ですよね。

自然豊かな
公園環境

体験学習など
の教育

自然と子供向けに体験できる施設が欲しい

公園利用者
の安全性

スポーツや運
動施設

車社会の地域なので安全に子供たちが遊べる場所だと思っている

自然豊かな
公園環境

自然の中で子どもを遊ばせる場のままであって欲しい。
現在でも渋滞しがちな道があり、これ以上の大人向けの集客施設は不要。大人が多いと子供が遊びに
くい。

その他

選択肢は全て重要なものであり、2つを選択するのは無理です。
新都市の公園緑地計画の基本方針は、現在の利用者だけに限定されるものではなく、より多くの人々に共感の輪を
広げていく必要がある。そのためには、継続的な広報活動が求められる。広報活動はつくばの公園緑地の素晴らし
さを享受した実感に基づくものでなければならない。
広報活動は画一的なものにならず、多角的な情報源によるものになっていくことが、広報の成否を握る。そのよう
な仕掛けをつくば市が先導されることを望む。

公園利用者
の安全性

その他

安全性は第1です。公園はこまめに維持管理がされないとすぐに犯罪の温床になります
犯罪が増えて人が来なくなると地域の治安が悪くなります。
なによりこどもが遊ぶことが出来なくなります
壊れて規制線が貼られたままの設備があるというのは、公園利用に問題がなくてもストレスです
自然が多いことも重要なのですが、つくば市の公園は遊具が無さすぎて、こどもたちが遊ぶところがありません。
あっても夏は暑くて使えない事が多い事から、自然の中に遊具があるというのは大変貴重なのです

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

ただでさえ、今でも晴れの休日は、洞峰公園の駐車場に入るための渋滞が出来るのに、遠くからも集
客するような変化をして対応出来るとは思えない。改革するなら、もっと近くの住人、車使わずに来
園する人に向けた改革にしてください。

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

自然豊かな環境で、木々や池、鳥がどの季節、どの時間も美しく、その中をウォーキングできること
が、とても良いからです。そして、ウォーキング、ジョギングだけでなく、中高生の通学路でもある
ことから、歩道が整備、手入れされ、安全であることが大切だと思います。

自然豊かな
公園環境

スポーツや運
動施設

立派なプールや運動施設を活用してください

体験学習な
どの教育

体育館など子どもたちに利用してほきい。
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自然豊かな
公園環境

カフェなどの
収益施設

カフェや雑貨屋さん、結婚式場、図書館、交流センター、景観をもっと活かしてたくさんの方に利用して欲しい。
（グランピングなどではなく、都会に共存する施設としての粋な活かし方）
既存の建物自体は素敵なので使用したいが、施設としての内装が中途半端な気がする。
結婚式を挙げることができるレストランなどあったら集客はありそうだが、、。
洞峰沼がもう少しきれいになったら良いのにとも思う。

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

自然豊かな公園が洞峰公園です。
木を切ったり一時的に利益しか出ない箱物を作るのはサイエンスシティーのつくば市には合いません。この素晴ら
しい公園を維持する事がつくば市の課題であると思います。バーベキューやグランピングを洞峰公園でする必要は
全くありません。
他にいくらでも場所はありますが、洞峰公園は1つしかありません。
今の安全な公園を守り自然を守る事がつくば市の役目です

自然豊かな
公園環境

スポーツや運
動施設

現状で満足しているので

公園利用者
の安全性

スポーツや運
動施設

子供が部活でスポーツ施設を定常的に利用しているので。

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

自然環境を守るためは、開発の名のもとでいたずら樹木の伐採するのはよくない。

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

上記6に記載の理由に照らして、チェックの2項目を求める。
また、他の人々と共存し、自らの趣味にのびのびと打ち込める環境として求める。

自然豊かな
公園環境

その他 貴重な動植物がいるため。

体験学習な
どの教育

スポーツや運
動施設

遊具で遊ぶ時期が終わったらあまり行かなくなったから。
他の場所(あすなろの里・スケボーパークなど)にわざわざ行っているので、近くにそういう場所が
あったら嬉しい。

公園利用者
の安全性

体験学習など
の教育

洞峰公園の植生は、里山的な人工物であり自然そのものとは思えないので、選択肢「自然豊かな公園
環境ははずした。
もちろん里山環境はすばらしく価値ある環境であり、維持管理された植生は、公園を訪れた人たちも
身心・健康に良い影響をもたらすこと間違いない。

自然豊かな
公園環境

カフェなどの
収益施設

モルゲンなどの昔からのお店が減ってきているので、新たなカフェや本屋、スタバやドトールなどの
サービスがあると良いから

自然豊かな
公園環境

スポーツや運
動施設

今のままでもいいのですが、
県南に50ｍ公認プールがあれば、中学校、高校の大会ができてありがたい。
取手グリーンプールは古いし、県南の人口が多いつくばにあることは有り難いことです。
今の自然豊かな公園のままでも、不満はありません。

自然豊かな
公園環境

スポーツや運
動施設

散歩やプール利用が主なので。

自然豊かな
公園環境

スポーツや運
動施設

親の私は景観を楽しみながらのジョギング、子供が小さい頃は子供の遊び場、ある程度大きくなって
からは水泳を教えるため。
色々な目的で利用させていただいてます。

スポーツや
運動施設

カフェなどの
収益施設

洞峰公園の豊かな自然は好きですし、行く目的も自然との触れ合いや体験ももちろんですが、やはり
収益を上げられる施設や、運動施設の充実や拡張になればもっと利用したいと思います。

自然豊かな
公園環境

スポーツや運
動施設

正に運動と憩いのために行くから。

自然豊かな
公園環境

カフェなどの
収益施設

一部の人しか利用しないテニスコートやプール施設の維持管理は民間のスポーツクラブに任せて、子
連れ世代が安心して過ごせる場や高齢者の活動の場として、さらには文化的な交流の場として整備し
てほしい。

自然豊かな
公園環境

自然的環境の多さは周囲の居住者の身体的、精神的健康に貢献することがさまざまな研究でしめされ
ており、都市公園の重要な機能であると考えるため。
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自然豊かな
公園環境

スポーツや運
動施設

何十年も前になりますが、子供が小さい時には親子でプールを随分利用しました。
今では運動施設も老朽化が進み、維持費がかかると思われます。
何かで小学校のプールを作らず、その分の費用で改修工事（建設？）をし市内の小学生に
利用してもらうという案を見ましたが、面白いと思いました。
また、寄付型クラウドファンディングのようなものも可能でしょうか？もし実際に
行われたら私も寄付をしたいと思います。

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

来園者のマナーがよく、老人が安心して散策・自然を楽しむ、四季の移り変わりを感じることができる公園だ。こ
れまで気持ちよく公園を利用することができている。この公園は子ども達が親しみ、自分が病にかかった後、この
公園で水泳の楽しみを知り、病の苦しみから立ち直ることができた。そんなことからこの公園を利用することを考
え住まいの場所も決めた。老人になってからは、夫婦が健康を維持するために利用している。自然豊かであるこ
と、安全な場所であることが洞峰公園に求めることだ。

自然豊かな
公園環境

スポーツや運
動施設

現状維持

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

あくまでも公共施設なので

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

こどもが車の心配がなく、自然の中でのびのびと遊べることに魅力を感じています。

自然豊かな
公園環境

自然環境を維持していく事が次世代にも大切だと思います。

自然豊かな
公園環境

出来る限り自然環境を保全していくことが大切だと感じるため。

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

住宅地にある公園にグランピング施設は必要ない。既存の運動施設と自然(貴重な動植物)を維持して
いくほうがつくば市のためになると思う。

自然豊かな
公園環境

スポーツや運
動施設

運動が好きだから

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

自然豊かな公園は洞峰公園の大きな魅力の1つだと考えています。

自然豊かな
公園環境

スポーツや運
動施設

豊かな自然を楽しめる公園、みんなが体を動かす楽しめる公園を希望します

自然豊かな
公園環境

スポーツや運
動施設

子どもが通うことのできるスポーツ教室の存在が貴重だから

自然豊かな
公園環境

体験学習など
の教育

実は谷田川の水源を辿るとその一つが洞峰公園付近にたどり着く。水源地としての自然環境維持は重
要です。
また、民間に管理を委託した途端に、「自然の森」から「管理里山の林」に大きく変貌してしまった
「高崎自然の光森」のような轍を踏まないで欲しい。豊かな自然を体感できる環境は今やつくば市内
でも貴重です。

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

こどもが小さい頃から家族で遊びに行きました。
年を重ねた両親も一緒に出かけることもあります。
友達と、パンやコーヒーを買ってきて、のんびり過ごしたこともあります。
幅広い年代が安心して憩える公園として、これからも利用したいから。

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

洞峰公園には街中では見ることができない大きな樹々があります。回遊できる園路を散策する時、
樹々を見上げ、野鳥が木をつつく音を聞いて心が落ち着きます。子供たちと様々な木の実や葉っぱを
拾い、時にはカブトムシの大きな幼虫に感動し、優しい気持ちになります。これこそが洞峰公園の宝
ではないでしょうか。

スポーツや
運動施設

カフェなどの
収益施設

公園維持費を税金からではなく民間から生み出す

自然豊かな
公園環境

スポーツや運
動施設

公園としての役割だと思うため。

自然豊かな
公園環境

体験学習など
の教育

希少な自然環境をいかした学びの場の提供を今後も市民や公園利用者に提供してほしいため。

自然豊かな
公園環境

地域の子どもたちの学びの場として活用することを望むため
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自然豊かな
公園環境

カフェなどの
収益施設

今あるカフェ（食堂？）は、雰囲気やメニューがまったく魅力的でない。
ドトール、スターバックスなどの店を誘致して、公園の滞在時間を長くすればよい。
バラ園はこのまま継続栽培してもらいたい。

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

子どもが安心してのびのびと遊べる場合であってほしい。
1日ゆっくりと過ごせるよう、カフェ等の施設も充実していると嬉しい。

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

公園内に既にレストランがあり、公園敷地のすぐ北側に飲食店が数多あります。これ以上洞峰公園内
にカフェ等店舗を増設する必要はまったくなく、それこそ民業圧迫ではないでしょうか。

自然豊かな
公園環境

スポーツや運
動施設

公園で自然を楽しみながら散歩やランニングを行い、ストレスを発散できるから。

自然豊かな
公園環境

スポーツや運
動施設

ランニングに使用してるため

自然豊かな
公園環境

スポーツや運
動施設

素晴らしい景観だと思うし、場所ごとに特徴があり、その日の目的に合わせて利用できる点が良いと
思う。

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

イチョウが綺麗で沼にも鴨やカワセミがいるから。

自然豊かな
公園環境

スポーツや運
動施設

おもいっきり走り回れる場所は貴重です。虫探しや鳥の観察、葉っぱ探しなど、季節ごとに色んな楽
しみがありいつも子供たちと遊んでいます。自慢の公園です。

公園利用者
の安全性

カフェなどの
収益施設

カフェスペースはもう少しあってよいのでは。
売店なども。
暑い夏など避難できる所がない。
樹木ももう少し見通し良くしたほうがいい所もあります。街灯やカメラなど、防犯対策も必要。
小さい子供を連れて休憩ができる施設や、高齢者が立ち寄れる施設などあると助かります。

自然豊かな
公園環境

スポーツや運
動施設

カフェも選択しようか迷いましたが、近辺にカフェは沢山あるので収益施設として成り立つか心配な
のでやめました。目新しい、他にないここだけのカフェ等の施設ならあってもいいとは思います。

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

カフェは周辺に充分あるので不要

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

今の公園の状態を維持して頂けるだけで良いと思っているため。

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

地域の人の憩いの場だから。

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

市街地でありながら 森にいるような
感覚に 日々癒されています。
赤ちゃんから老人までのどの世代の人も それぞれに楽しめる素晴らしい環境を守っていきたいか
ら。

自然豊かな
公園環境

スポーツや運
動施設

心身の健康を維持するため。コロナ禍の際に公園の大事さを痛感しました。

自然豊かな
公園環境

カフェなどの
収益施設

自然は残して欲しいし、収益性も重要だと思うので。

スポーツや
運動施設

つくば市のテニスコートはいつも予約でいっぱいなので（特に週末）

体験学習な
どの教育

スポーツや運
動施設

子どもが楽しく体操教室を習っています。時間がある時は、公園で遊んだりもしています。

自然豊かな
公園環境

スポーツや運
動施設

マラソンする設備が整っていて、運動するのに最適。
森林の中で運動できるので、最高に気持ちがいい。

自然豊かな
公園環境

スポーツや運
動施設

現在の自然豊かな公園環境にとても満足しているため。

自然豊かな
公園環境

スポーツや運
動施設

自然豊かな環境は、コミュニティの場でもあり市民の健康を維持する上でも必要不可欠な場所だと思
います。

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

現状の使い方、使われ方に満足している。新しいものが必要とは思わない
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自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

広い敷地を活かした自然豊かな公園で、利用者も気軽に安全に利用できるつくば市のシンボルになる
ような公園になったらよいと思う。

公園利用者
の安全性

カフェなどの
収益施設

愛犬の散歩でよく利用します。
歩きながらおいしいコーヒーが飲みたいなと思うこともあり、簡単にテイクアウトできるスタンドが
あるとありがたいです。

自然豊かな
公園環境

カフェなどの
収益施設

自然は魅力的である。
維持管理のために収益施設を活用することも賢いことだと思う。

自然豊かな
公園環境

体験学習など
の教育

まず守るべきは公園環境だと思うから。
収益施設も必要かもしれないけれど、公園環境が損なわれては元も子もない。

スポーツや
運動施設

カフェなどの
収益施設

つくば市内で家族で丸１日遊べるような大きな公園が欲しいから

体験学習な
どの教育

スポーツや運
動施設

安く使える運動施設が必要です。

カフェなど
の収益施設

その他 子供を連れて行って一日中遊ばれられる環境が欲しい。

スポーツや
運動施設

桜球場や谷田部球場が老朽化して来ているから

自然豊かな
公園環境

体験学習など
の教育

学びの場としての側面を持たせ、すべての市民が利用できる施設にしてほしい。

自然豊かな
公園環境

体験学習など
の教育

市内の小学校からも近いため、植生や動物の名前がわかるとより楽しめると思う。

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

緑が多いのがよい。子供も使うので、危険なのはよくない。

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

安心して過ごせる自然豊かな公園は幼児から高齢者まで、どの世代にも必要とされる場所なので。

自然豊かな
公園環境

スポーツや運
動施設

利用していた時は、環境のよさが好きだった。
今となっては、スポーツ施設があるとよいと感じる。

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

それらは、必要最低限だから。
それらが無いと公園として存続させる意味が無い。

自然豊かな
公園環境

体験学習など
の教育

自然な水辺のある公園はなかなかないこと、四季色とりどりの木々も他の公園にはなかなかないの
で。
中心部にありながら十分な面積を持つ大きな公園なので、芝生や木々に影響を与えない、体験学習の
機会はもっと増やして欲しいです。せっかくランナー用のフィールドもありますし。

自然豊かな
公園環境

スポーツや運
動施設

自然を残すという当初の目的、今もジョギングやプールといったスポーツに使われているが、スポー
ツもこの町では研究対象であることを示すから

体験学習な
どの教育

スポーツや運
動施設

公園は利用者の健康促進のための施設だと考えております。スポーツはもちろん、学習の場としても
活用できれば、それ以上求めるものはありません。

スポーツや
運動施設

カフェなどの
収益施設

大きな広場が木だけでは人々は集わないと思う。もっと施設を充実させて、活気あふれる、健康的な
公園にした方が良い。

自然豊かな
公園環境

スポーツや運
動施設

家族でのんびりできる環境はとても良い

自然豊かな
公園環境

スポーツや運
動施設

子供達が安心して遊べるからこそ、洞峰公園に行きたいと思う。それを損なっては公園の魅力が半減
する。

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

今以上のスポーツや商業施設は、自然環境を破壊してまでこの場所に必要と思わない。既存の繁華街
に作れば良い。

自然豊かな
公園環境

カフェなどの
収益施設

自然景観をカフェや図書館などを併設することで、スポーツに縁遠い方にも広く利用できるのではな
いかと考えます。
現在の中央図書館は駐車場からのアクセスも悪く、洞峰公園敷地内にカフェや図書館が併設されたら
文教区としてのつくば市の魅力度もさらに上がり、利用者の層も広がると考えます。
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自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

安心して自然の中で遊べる環境を守ってほしい。

公園利用者
の安全性

スポーツや運
動施設

利用する一番の理由が安全が気になる所であり、周囲にあるアスレチック遊具は公園を回遊できいい
と思っています。

自然豊かな
公園環境

スポーツや運
動施設

プール教室でよく利用しているので、そういった運動施設はそのまま継続して欲しい。
公園もアスレチックや子供が遊べる遊具はリニューアルしてほしい。

公園利用者
の安全性

スポーツや運
動施設

今までの存在意義であるスポーツ施設は残すべき。
お年寄りも子供達も安全安心な場所が必要だから

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

治安など安心して利用できる公園であってほしいので。

自然豊かな
公園環境

スポーツや運
動施設

つくばには小さな公園は点在しているが、規模の大きい公園は少なく運動施設は全く足りていないと
思う（陸上部競技や水泳大会が開けるプールなど）

スポーツや
運動施設

カフェなどの
収益施設

田舎だから自然は他にもたくさんある。せっかく広いのだから、たくさん体を動かし、おしゃれなカ
フェがあると嬉しい。

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

自然は出来るだけ今のまま残してもらいたいが、ランナーと歩行者との道をもっとしっかり分けられ
たらいいなと思っている。ランナーがどんなに気をつけて走っていても、犬をや小さい子どもなどは
予想しない動きをすることがあり、危険だと感じたことが多々ある。より安心安全に利用するために
は「歩行者専用」「ランナー専用」の道があればより気持ちよく利用できるように思う。

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

カフェは今あるマジロさんが可愛らしく、子ども向けのメニューもあり、良いと思ってます。その他
必要以上になくても満足です。

自然豊かな
公園環境

街中に住む人にとって豊かな自然は心の栄養だから。

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

大きなイベントなどより穏やかに利用したいため

自然豊かな
公園環境

スポーツや運
動施設

走りたくなったらランニングできるし、アスレチックもあり、運動不足と感じた時に利用していま
す。

自然豊かな
公園環境

スポーツや運
動施設

市の中心部にあり、アクセスがよい。

自然豊かな
公園環境

スポーツや運
動施設

自然豊かな中でスポーツをすることで心も身体も健康でいられるから。

自然豊かな
公園環境

スポーツや運
動施設

今は主にランニングで利用させていただいており、これからもランニングなどで利用させていただき
たいから

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

飲料施設は不要

自然豊かな
公園環境

スポーツや運
動施設

現在の洞峰公園の良さで、特に継続して欲しい２つを選択しました。

公園利用者
の安全性

スポーツや運
動施設

子どもも大人も様々なスポーツを体験できる場として重宝しています。つくばの住、教育環境をよく
している施設の一つだと思っています。
安全性が担保されなければ、他の施設が充実しても無意味だと思いますので、何より大切なしていた
だきたいです。

自然豊かな
公園環境

スポーツや運
動施設

ランニング、ジョギングに適していると思います。

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

小さな子供たちが安心して遊べる場所を作るため。

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

つくば市も中心街はどんどん都市化が進み、自然がどんどん消えていっています。
運動施設やカフェは洞峰公園でなくても市内にたくさんあります。

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

自然をを守ることが、これからのつくば市には、重要と考えます

自然豊かな
公園環境

体験学習など
の教育

つくば市の豊かな公園のモデルとなるような最前線の環境を守り続け、皆に使って頂きたいです。
スポーツ施設は上郷に作るようなので、ここには大きなものはいらないのでは？
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スポーツや
運動施設

カフェなどの
収益施設

公園内での飲食施設が不十分と感じているから。

自然豊かな
公園環境

スポーツや運
動施設

設備については安全面、利便性を確保して、市民や学生など多くの人に利用されることが望ましいと
思います

自然豊かな
公園環境

体験学習など
の教育

自然とのふれあいが日常生活の中では少ないため

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

開放的な自然を感じられる安全な場所が公園本来の姿だと思います。

スポーツや
運動施設

カフェなどの
収益施設

プール、テニスコート周りの飲食が乏しいので、フードトラック、カフェトラックなどがあると嬉し
いです。実験的に出張カフェ出店してもらい、需要と収益性を見るのもありなのでは。

自然豊かな
公園環境

カフェなどの
収益施設

現在のカフェが狭く休日に入れないことが多い。
また、カフェの店員が接客に不慣れで、時間がかかっている。
現状の洞峰公園の環境をできる限り残しつつ、スターバックスコーヒー等を誘致して欲しい。
グランピング、BQQの設置は、現状の洞峰公園の環境を変えすぎるので反対。

自然豊かな
公園環境

体験学習など
の教育

大きく育った木々と沼の景観が美しく、色々な種類の植物や野鳥が観察できるのも魅力だから。
身近な自然を観察するのはもちろん、研究学園都市の成り立ちを知ってもらうのに良い場所だと思い
ます。

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

これまでも知らない方でも気軽にお話ししたり、子どもたちはお友達になったりしてとても良い雰囲
気でした。広い公園なので色々な遊び方が季節によってできたりして子どもたちは飽きることなく
様々な発見と共に自然と馴染んで遊んでいる様に思います。

体験学習な
どの教育

スポーツや運
動施設

都市の中の公園なので、人間の活動の場として整備する方向性が良いと思います。

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

安全性は保持してもらいたいです。子育て中のみ家庭には、欠かせない公園です。

公園利用者
の安全性

スポーツや運
動施設

子どもたちとの運動などで、過去にも利用してきた経緯から今後も同様に利用できる施設として必要
だと感じる。お弁当持参で、自然に触れて遊べることはとても良い経験となった。

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

つくば市全体において、開発などで緑地、森林が減少していく中で
学園都市圏内にある洞峰公園は貴重な都市緑地であり、公的に管理していくべきものである
つくば市として管理していく上で、予算上厳しい面もあるのは承知しているが
現在の公園緑地計画の基本方針で進めるのであれば、最優先は緑地としての管理であり
教育・運動施設・収益を兼ね備えれば理想ではあるが
1つの公園に多数を求めるのは、茨城県のグランピング施設計画と同じ方向性になってしまう
運動施設や収益施設で大きな収益になってない現状
日曜祭日には洞峰公園周辺が駐車場渋滞が起き、周辺住民のみならず交通への影響が出ており
現在の運動施設は現状維持にし
維持費が大きくなった場合は、「運動施設機能」は「他の場所の民間施設」に機能を受け渡すのが
望ましい

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

子どもたちがのびのび遊べるのが良い。子育てしやすい街として使っていくのが良い。

自然豊かな
公園環境

スポーツや運
動施設

今まで、ピクニックで利用したり、プールで泳いだりお世話になっている公園をそのまま残したいか
ら。

公園利用者
の安全性

カフェなどの
収益施設

来た人が利用しやすい食事処はもっと増やしても良いと思う。手軽に食べられるところが欲しい。近
くにコンビニもなく、お昼ご飯の時に不便さを感じる。

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

子どもの自転車練習、なわとび、キャッチボールなどなど、最近では騒音という人もいて人間関係な
どから近所で気軽にはできなくなった。
このまま多くの人が利用できるの公園であってほしい！！

体験学習な
どの教育

スポーツや運
動施設

せっかく広いので体験学習やフェスなど多くの催しを開催したら良いと思う。

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

洞峰公園の自然豊かな公園環境は国際都市としてのつくばに相応しい。国内外、年齢を問わず、多く
の人たちが楽しめる公園環境に魅力を感じている。
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自然豊かな
公園環境

スポーツや運
動施設

利用目的と合致するもの

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

夜間薄暗いと徒歩だと自転車が来ると危ない

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

自然豊かでなければ良さがない

自然豊かな
公園環境

スポーツや運
動施設

住民の生活が豊かになるため

自然豊かな
公園環境

カフェなどの
収益施設

企業などによる営利活動を認め自然環境維持の持続可能性を図るべきだと思います。

自然豊かな
公園環境

体験学習など
の教育

子どもと一緒に週末過ごす場所だから。運動施設はウェルネスパークの方が綺麗なので、そちらに一
本化しても良いと思う。

自然豊かな
公園環境

カフェなどの
収益施設

洞峰公園は休日などテントを張って家族でのんびり過ごせる場所です。
特別大きな施設などを、新設することは望みませんが、緑豊かな公園を活かした食事をする所(オープ
ンカフェてきな)があるとますます心豊かに過ごせるかもしれません。

自然豊かな
公園環境

スポーツや運
動施設

芝生でゆっくりくつろいだり、四季折々の木々や花を見ながら散策するのが大好きです。
周回コースも、あれほどきれいに手入れされているところはあまりないと思います。
また、一年中利用できるプールがあるのも、とても有難いです。

自然豊かな
公園環境

スポーツや運
動施設

洞峰公園くらい大きな公園が住宅地に近い所であるのはとてもありがたいし、利用しやすい。

自然豊かな
公園環境

カフェなどの
収益施設

今の洞峰公園の雰囲気が好きなので。
ただ、確かに子供たちを遊ばせた後にちょっと一服したいなって時にカフェがあると便利だと思う。

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

スポーツ、体験学習、カフェは他の施設でも出来るので、洞峰公園の自然環境を安全に楽しみたいか
ら。

自然豊かな
公園環境

カフェなどの
収益施設

 「自然豊かな公園環境」は洞峰公園の最大の魅力であり、つくば市民の心身の健康においても効果的であるた
め、必須。しかしながら、せっかくの「自然豊かな公園環境」も、ただ自然があるだけでは現代においては活かし
きれない（自然に興味のある人しか利用しにくいことや、自然を維持管理していく際のお金の問題など）。
 そこで、従来の公園機能の自然・散策・スポーツに加えて、「カフェ」など自然豊かな環境と相性が良く、自然
をさらに活かしてくれ、さらに収益性もある施設を入れていくことで、幅広い人が洞峰公園の 「自然豊かな公園
環境」を楽しみ、維持管理のためのお金も得ていきやすくなると思う（実際、公園+カフェは、全国のさまざまな
公園で人集めや、収益性、娯楽機能の向上に貢献している）。
 カフェも、現在ある薄暗い室内型喫茶や１箇所のみではなく、テラス席のあるカフェや、キッチンカーなど「屋
外や自然」を楽しめる店を、公園の色々な場所に取り入れてほしい。
 カフェだけでなく、自然やつくばに関わる小物販売する移動式・テント式店舗があっても良いし、市民マーケッ
トやフェスを開催しても良い。（あくまで「豊かな自然を活か」した収益施設や事業ベースに。グランピングや
BBQは自然の活かし方が環境保全の方向とは少し異なるので、洞峰公園には合わない）

自然豊かな
公園環境

スポーツや運
動施設

豊かな自然を持つ公園、何もなくても美しくて癒されます。
芝生に寝転がるだけで幸せな気持ちになります。
テニスで利用しています。
良心的な運営でほのぼのします。

公園利用者
の安全性

スポーツや運
動施設

公園利用者の安全性は、街灯が少ないと思います。
「科学都市つくば亅を謳うなら、LED街灯を設置して欲しいです。

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

やはり、「公園」なので上記を選択しました。
しかし、これだけの魅力をもつ洞峰公園なので多くの可能性を秘めていると思います。
つくばの掲げる教育と繋げていき、公園を利用しながら健康に対する意欲向上にも繋げ、街に沢山点在する食文化
とも出会えたらとても素晴らしいなと思います。
毎週末の駐車場の混み具合からみても、洞峰公園の人気は凄いです。
それはつまり、今ある現状の洞峰公園を気に入っているから人が訪れているという事でもあると思います。
まずは現状を崩さずベースにしていく事が重要と私は思います。

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

つくば市民の憩いの場としてこれからも利用させていただきたいから。
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自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

普段、自身の家族での利用も多く、子供の幼稚園でもよく遊びに行く場所でもあります。
自然豊かで静かでとても落ち着く公園であり、その環境が崩れてしまう事が何より悲しく感じており
ます。
茨城県のこの自然豊かで穏やかな環境と、利用者の安全性を大切にして頂きたいです。

自然豊かな
公園環境

スポーツや運
動施設

自然豊かな公園環境を求める理由は上述と同じ。
他は消去法です。
体験学習などの教育は、自然豊かな環境があればできることは多いでしょうし、それで妨げられることなのであれ
ば、他の場所でやれば良い。
キッチンカーの乗り入れなどはもっと積極的にしても良いのではないか。カフェは公園周辺で展開すれば良いこと
で公園内でなくても良い。
安全性が確保されることは当然ですが、公園における禁止事項が増えることは望んでいません。

自然豊かな
公園環境

スポーツや運
動施設

 公園内のランニングコースには、距離数等の表示もあり、学生のみならず、幅広い年齢層の住民がランニングや
ウォーキングなどに利用する上で、安全かつ効率的にトレーニングや健康管理できる希少な施設です。また、近隣
に低料金でスポーツ教室を利用できることも大変ありがたいことです。
 運動を継続するためには、モチベーションを維持するための快適な環境が不可欠です。自然環境を維持した上で
スポーツ運動施設の整備と管理を強く求めます。

自然豊かな
公園環境

その他
穏やかに過ごせる環境は残して欲しいです。
マルシェや小規模の野外ライブなどのイベントはあると良いかと思いますが、地域に根ざした範囲の
ものが望ましいです。

公園利用者
の安全性

カフェなどの
収益施設

・遊具が古く遊びにくい
・見通しが悪いうえ並列走行の通学自転車を見かけるので危なく感じる
・ゆっくり滞在しやすい明るいカフェがあるとよい
・現在ある園内のカフェは古くて暗くて狭いので利用したいと思わない

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

谷田部東中の通学路となっているため、治安、安全面を最優先して頂きたい

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

つくば市の中心部にありながら、静かで広く、緑豊かな洞峰公園は、他に地域にない恵まれた環境な
ので、この環境を守っていきたいです。

自然豊かな
公園環境

自然豊かな洞峰公園に癒されてます。NYCのセントラルパークが自然豊かに美しく保たれるように、洞峰公園はつ
くばのセントラルパークのようです。都内の猫の額ほどの何も出来ない公園は醜いです。
何かオシャレで集客力のあるものは都内に行けばイヤと言うほどありますが、洞峰公園のように美しい絵になる公
園はなかなかありません。プールの更衣室が臭い、駐車場の料金支払いがプール回数券のカードで支払える事など
便利な情報が多くの人に共有されてないなど、改善出来そうなのにされてなくて勿体無いです。

自然豊かな
公園環境

スポーツや運
動施設

子供が小さい頃はよくスポーツ教室を利用した。比較的リーズナブルなお値段で気軽に体験出来るの
でありがたかった。
自然豊かな公園は歩いているだけで癒しになるし、この規模の公園はなかなかないので、周辺に住む
人にとってのシンボル的存在だと思う。

自然豊かな
公園環境

スポーツや運
動施設

例えば代々木公園を例にすれば、広大な緑地や開放空間、スポーツ施設など他にない施設に価値があ
るのであり、収益施設は周辺が補完することで相互の価値を高めている。公園内に機能を混在させる
ことは、どちらの価値も損なう。

自然豊かな
公園環境

大型遊具でのびのび遊べる場所が市内に少なすぎるのもあり、同公園はとても貴重です。自然も豊か
で、植物などを楽しめる点も、小さい子を持つ親としては残して欲しいです。

公園利用者
の安全性

その他
子供の居場所。安心できる場所。人々がそこで時間を忘れて綺麗な空気を吸えてのんびりとできる場
所。つくばっていいなあって思えるのは、この洞峰公園があるからです。

自然豊かな
公園環境

体験学習など
の教育

自然豊かな公園は、人の心身の健康増進に貢献でき、つくば市の政策である健康寿命の増進に繋がる
と考えるから。

自然豊かな
公園環境

体験学習など
の教育

高くても適切な価格で公園利用料を取る方がいいと思います。高くても利用する人は多いと思いま
す。

公園利用者
の安全性

その他
近所に遊具がある公園が無いので重宝している。
子供達の自転車の練習にも使っている。

自然豊かな
公園環境

スポーツや運
動施設

通年利用できる屋内温水プールと、空調完備の体育館により年間通して市民が健康増進のために活用
することができる貴重な施設であるから。

自然豊かな
公園環境

スポーツや運
動施設

自然環境とスポーツ環境が両立している所が、洞峰公園の個性だと考えるから。
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自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

今の状態で曜日や時間帯等により駐車場が混雑しているのに施設を増やした所で見込みも望めない上
に仮に来場者が増えても街の中心で渋滞や事故に繋がり、周辺住民にも迷惑になる。

自然豊かな
公園環境

カフェなどの
収益施設

カフェが少ない。チェーン店でも良いから誘致して欲しい

自然豊かな
公園環境

スポーツや運
動施設

体育館やプールの利用をさせてもらっているが、その他にも様々な運動を行える施設となっており、市民の運動、
健康推進の一貫を担っていると思う。
また子育ての支援の一環としても、市民の健全な心身の健康のためにも自然の多い公園が市内にあることは重要だ
と思う。

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

自然の中で安心安全な環境で、小さな赤ちゃんから老人まで過ごせることが大切だと思います

自然豊かな
公園環境

スポーツや運
動施設

住宅地が増える中、公園に行けば四季折々の植物や鳥などを見ることができ憩いの場であること、ま
た遊具があり運動の機会を作れること、体育館やプールを借りて室内でも身体を動かすことができ、
年齢を問わず使える場所が身近にあることは有難いと思うから。

自然豊かな
公園環境

体験学習など
の教育

人の心身の健康や生物多様性の保全には緑豊かな公園環境が必要であるから。身近な自然環境教育の
場が、都市の子供の成長に大切であるから。

自然豊かな
公園環境

市内に商業施設は十分に多いので、洞峰公園は公益性を大切にして、商業施設にはなってほしくない
という気持ちがあります。

公園利用者
の安全性

体験学習など
の教育

大きな木が多く昼間の利用でも死角があり子供だけで遊ばせることに不安がある。それに通勤通学な
どで公園内を通ると、暗くて死角も多く安全性が低いところがみられるから。
せっかく学園都市が受け継ぐので、体験学習など教育に役立つ公園になってもらいたい。

体験学習な
どの教育

スポーツや運
動施設

イベントで植物に触れたり、多世代が自然に集まる場になって欲しいため。

自然豊かな
公園環境

スポーツや運
動施設

こんなに広くて、自然豊かな公園はなかなか無いと思う。カフェなどはもう少し充実してもいいと思
うが、絶対条件ではないと思う。BBQ視察はつくば市内にもいくつかあると思うので、わざわざ壊し
てまで必要ないと思う。

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

小さな子供達が、自然の中で安全におもいきり遊べる場であることを望みます。

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

収益施設はまったく求めておりません。ウォーキングやランニング等、皆さん自然を求めて利用して
います。

自然豊かな
公園環境

スポーツや運
動施設

公共のプールは少ないので、気軽に行けるプールやテニスコートはあった方がいいと思う

自然豊かな
公園環境

スポーツや運
動施設

静かな環境を望む。また健康増進、ストレス解消、家族団らんの貴重な場となっている。

公園利用者
の安全性

カフェなどの
収益施設

犬を連れての散歩で利用するから、ドックカフェ等あれば利用したい。
コンビニ等あれば買ってベンチで利用出来る。

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

1番大事な事だと思います。

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

散策や休息にに相応しい場所であってほしい。

カフェなど
の収益施設

赤字になるなら県で管理させよ。
譲渡される事自体反対。

自然豊かな
公園環境

カフェなどの
収益施設

環境はもちろんですが、今後の課題を考えると、一休みもできて、飲食もできて、さらには収入に繋
がるような施設があっても良いと思います。

公園利用者
の安全性

スポーツや運
動施設

現段階でも運動施設としての需要は高く、現存の施設を手入れし長く活用できる。周辺にはない施設
を持っていると思う。
ヘビやハチ、カラスなどからの被害や、古い遊具、落枝での怪我なども心配。

自然豊かな
公園環境

スポーツや運
動施設

商売をする必要は無いから

自然豊かな
公園環境

スポーツや運
動施設

今の自然豊かで落ち着けるのも捨てがたいですし、スポーツ施設も残して欲しいが、税金ばかりで運
営も嫌なので収益施設も増やした方がいいと思う。
公園前のコンビニもなくなり、不便なので公園内に売店みたいなのもあると助かる
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自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

昼食(弁当)の利用で平日ほぼ毎日訪れている。現在の環境を守り続けていただきたい。
一方で、樹木の管理が行き届いていないのか倒木や枝の落下が多い。2023年だけでも2本は倒木して
いると思っている。
つくば市に移管後はきちんと管理していただけるようになることを願っています。

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

不審者や事件がふえているから。

自然豊かな
公園環境

スポーツや運
動施設

緑が豊富な環境下で、遊具やランニングルート、体育館などで親子で心身共にリフレッシュできる場
所として貴重だと思います。

スポーツや
運動施設

カフェなどの
収益施設

つくば市内のスポーツ施設は貴重だから。
大会など開けるようになれば、人も集まり良いと思う。

体験学習な
どの教育

スポーツや運
動施設

自然の中で学べる教室などあれば子供に受けさせてみたいので。

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

交差点の交通量がおおく、広い駐車場も確保されていない、収益施設に適していない立地だから。

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

公園にたくさんのものを
求めていない。

自然豊かな
公園環境

スポーツや運
動施設

子どもが体育館でラートをやっています。ラートを学べる場所は少ないので引き続き、スポーツは充
実していただきたい

自然豊かな
公園環境

スポーツや運
動施設

市民の憩い広場である一方、保全に費用がかかるのであれば、企業のネーミングライツ等の募集やク
ラファンなどを用いてみんなで公園の形態は残して欲しいと思います

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

憩いの場より、自然の残した形で、利用者が自然に触れられる場所として活かしてほしい。ただし、
公園利用者がいる以上、安全の確保はお願いしたい。

自然豊かな
公園環境

スポーツや運
動施設

子供たちが元気に走り回れる広い公園が必要。最近の公園は公園といっても、遊具が少ないので、どうほう公園は
周りにアスレチックもあるので、小さい子から、小学校高学年でも楽しく遊べるので、ありがたい。
うちは、2歳、7歳、9歳の子供がいるので、みんなで遊べて助かります。

自然豊かな
公園環境

カフェなどの
収益施設

大規模な公園設備がある公園が非常に少なくどこも中途半端であるため、親子20組ほどであつまってあそぶ際には
洞峰公園を活用しています。こどもたちのため、赤ちゃん、幼稚園、小学生に対応した遊具、ボール遊び等ができ
る広場ともっと充実することを願っています。
駐車場も台数が足りないので、季節がよいと渋滞してしまうため、ルートの見直しや台数の改良等が必要です。特
に南駐車場は1回の切返しで出庫できず、作りが悪いです。駐車料金が公園の整備に活用されるならば、支払うこ
とに抵抗のある人は少ないのでは。
大人のための外運動設備は二の宮公園に集約してもよいのではと思います。特にランナーの方と自転車などで遊ぶ
こどもが共存できておらず危ないです。一方通行だと舌打ちされたこともあります。

自然豊かな
公園環境

カフェなどの
収益施設

カフェが少ないです。キッチンカーでもいいので、休日に家族で朝から夕方まで過ごせるようにして
ほしいです。犬を飼っている方も多いので、ドックラン、ペット可能なテラス付きカフェなどができ
ると集客になると思います。

自然豊かな
公園環境

体験学習など
の教育

自然豊かな公園で、様々な年齢の方がスポーツやレクリエーションを通して洞峰公園を活用していっ
てほしいため

自然豊かな
公園環境

スポーツや運
動施設

散歩、体力作り、スポーツ施設を利用しているため

自然豊かな
公園環境

スポーツや運
動施設

自宅近くの公園では、子どもたちが自由に遊べません。（サッカーや野球などは、安全性のため、使いにくいで
す。）また、夕方は、学童の子どもたちの使用がメインとなっており、それ以外の子どもは弾き出されています。
そのため、いつも洞峰公園まで行って遊んでいます。子どもたちがサッカーや野球などを自由にできる場所がほし
いです。

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

利用者の安全は最優先。
安全に過ごせないのでは公共施設である意味がない。
(安全については「良識の範囲内で利用する場合」に限定。自ら危険行為や不法行為に及ぶ場合は範囲
外)
自然保護も目的に含まれる公園であるため、それをしないのならば、存在意義を問う必要があるだろ
う。

自然豊かな
公園環境

カブトムシが年々見つけられなくなっているので、虫も住みずらい環境にはなって欲しくないなと思
います。
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自然豊かな
公園環境

スポーツや運
動施設

未管理の自然環境は気軽に安全に体験出来るものではなく、それに対し自然豊かな公園は小さな子ど
もたちにとっても自然を身近に感じれるのでとてもありがたいです。
つくばは大きな運動施設が官民合わせてみても寂しいと思います。洞峰公園で新たにあっても良いと
思える施設は演奏の出来る屋外ホールくらいだと思います。

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

洞峰公園は洞峰沼を中心に、つくばの研究都市開発の中で残存する貴重な水辺・緑地を含む自然環境
である。現在の運動施設の維持管理を不要であるとは思わないが、まずは公園の適切な植物管理およ
び外来生物管理を進めることが優先であると考えられたため。

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

気軽にあれほど自然豊かな場が存在することが貴重であり、利用者にとっての最大の価値であるため

自然豊かな
公園環境

カフェなどの
収益施設

市民の日常生活の中にある公園として維持して欲しい。
中央公園や研究学園駅前公園のように、マルシェなどのイベントに活用して、公園の維持管理費用に
役立ててはどうかと思います。

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

池を中心にした自然環境が気に入っている。

自然豊かな
公園環境

スポーツや運
動施設

プールや体操、テニスなど、スポーツ教室が盛んなのはありがたいです。

自然豊かな
公園環境

スポーツや運
動施設

近隣住民の日常的な憩いの場、運動の場であってほしい。

自然豊かな
公園環境

スポーツや運
動施設

子が小さい頃は、遊具や散歩を始め、手頃な価格で利用できるスポーツ教室を色々利用させていただいていまし
た。
今、習い事でなくては、子供が思いっきり体を動かしたり、スポーツを学ぶ機会がなくなってきています。（学校
の体育だけでは泳げるようにもなりませんし、何かのスポーツが得意になることもありません。）
経済状況に関わらず、継続的に子供に学ぶ場を与えられるスポーツ教室は、公的機関として必要なものだと思いま
す。

体験学習な
どの教育

スポーツや運
動施設

全国でも数少ないトランポリンやラートなどが習える施設だから。

自然豊かな
公園環境

スポーツや運
動施設

ふらっと散歩したい人にも、しっかりスポーツしたい人にも、どんな人にも使いやすい今の洞峰公園
が利用しやすくてよいと思うから。

自然豊かな
公園環境

スポーツや運
動施設

自宅から車無しで通える距離に公園や運動施設があるのが有難いので。

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

今のままが良いから

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

徒歩 ランニングに利用しているが、その安全確保は望みたい

自然豊かな
公園環境
自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

子どもが安心してのびのびと自然に触れ合いながら遊べる環境を残して欲しい。

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

自然があるほうがよいです。

自然豊かな
公園環境

体験学習など
の教育

 自然環境は維持しなければ破壊後の復旧が難しいため。
 体験学習は現状少ないと感じるので、

子供と高齢者だけでなく、一般社会人が利用しやすい内容や時間帯の充実を希望。

公園利用者
の安全性

スポーツや運
動施設

広いスポーツ運動施設が近辺にないからサッカーラグビーができるグランドが欲しい

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

広い洞峰公園の中では豊かな自然があるため、危険な箇所もあるので（スズメバチがいたりなど）、
安全に過ごせるように整備を続けてほしい。
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自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

子供が洞峰公園から公園通りを通って自転車で通学しています。公園の安全性が担保されないと、西
大通り等を利用することになりますので、交通事故の心配が増えます。また、私自身は車で通勤して
いますが、同じように公園通りを通らないで大通りを通る学生が増えると交通渋滞の原因になり、ド
ライバーの余裕がなくなって、さらなる交通事故の増加につながるのではないかと思います。

自然豊かな
公園環境

スポーツや運
動施設

憩いとふれあいの場として活用が好ましい。

自然豊かな
公園環境

体験学習など
の教育

樹木が豊富であることが癒しのあるスペースとなりえ、自然との共生がつくばらしさでもあると考え
るため、に加え、子育てにやさしい寛容がつくばの魅力であるから

自然豊かな
公園環境

体験学習など
の教育

公の園ですから、自然で癒されたいですね
スポーツも賑やかで昼間の安全性にも繋がっている
スポーツ＝体験学習と考えられる

カフェなど
の収益施設

入園料含めて採算性を上げるべき

自然豊かな
公園環境

その他

まず、自然豊かな公園環境は必須であると考えます。
現状、この規模、この立地でここまで素晴らしい自然環境を誇る公園は数少ないのではないでしょうか。
他の大規模な自然豊かな公園は、主に田舎にあり、周囲にも自然が多いが、洞峰公園は周囲が住宅街や商業施設、
大通りに面している事もあり、鳥類をはじめとした動植物の存続に大きく貢献していると考えます。だからこそ、
何かしらの収益がなければ、環境を維持しながらの存続は難しいでしょう。
つくば市は税収が豊かとはいえ、昨今のふるさと納税の他市への流出等もふまえれば、公園自体の収入も増やすべ
きであると愚考します。
とはいえ、現在の駐車料金や施設利用料金の値上げには限度があるでしょう。
上げすぎれば地域住民の利用も減り、もともこもない。
ならば、現状で行える収入増を検討すべきでしょう。市内の他の公園ではマルシェ等が頻繁に開催されています
が、洞峰公園ではあまりみかけません。市が主体となって年に１、２度そういった催しが出来ないでしょうか。出
店料を徴収する形で公園の収入を増やすのは１つの手だと思います。
洞峰公園から200m程の場所にある、“ひふみ杏つくるひとcafe”という店の店主が、市内外で大規模なイベント等
を主催しており、ハンドメイドの作家や、キッチンカー等の集まるイベントの運営をしているので、そういった人
達に相談しつつ、あくまでも市が主体となって公園の収入増となるようなイベントが増えれば、地域住民としても

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

つくばらしく色々な世代や人種の人々が思い思いにゆっくりと過ごしている姿は他にない公園です。

自然豊かな
公園環境

スポーツや運
動施設

施設を最大限有効利用するためには、子どもや高齢者を含むさまざまな年代の人が使えるものである
と考えるため。

公園利用者
の安全性

カフェなどの
収益施設

平日は子どもと、休日は家族で利用することが多いので、何かイベント的なことや体験施設、飲食店
がいくつか選択肢があるなど、1日楽しめるようになるといいなと思います。

自然豊かな
公園環境

都市部の中にある緑地として重要だから

公園利用者
の安全性

スポーツや運
動施設

子供の遊び場、健康維持のための運動の場として安全に使いやすい場所であって欲しい。

自然豊かな
公園環境

自然と整備のバランスが取れている現状が良い。

自然豊かな
公園環境

スポーツや運
動施設

 地形を活かして作られた景観は、自然災害にも強いと思います。
 洞峰池には野鳥も飛来し、人々の憩いの場になっています。

 また、テニスコートはじめ、プール、体育館など多くの方が施設利用されています。
是非この公園環境を守り、施設の老朽化に関しては、修繕をお願いしたいです。

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

現状で満足しているが、利用者の安全を確保するためにメンテナンスはしっかりやって欲しい。

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

 自然を自然のまま残す事が、
 子供達にとっても、大人にとっても

安心な場所になっていくと思います。

自然豊かな
公園環境

その他
美しい自然の中で、子どもだけでなく大人も趣味の集まりや世代を超えた企画などができる施設があ
るといいと思います。
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自然豊かな
公園環境

スポーツや運
動施設

公園そのものを楽しむ場所として利用しているので。

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

豊かな自然はつくば市の大きな魅力のひとつだと思うため。

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

新緑、紅葉、花などを見て楽しんでいる。洞峰沼で越冬する水鳥を見るのも楽しい。夜にウォーキン
グすることもあるので、安全性も重要。

その他

このような意見聴取は、より早いタイミングで行うべきことである。茨城県庁によるパークPFI導入検討、市場調
査、公募、契約締結まで、つくば市役所が市民等の意見を把握し、県庁に意見を言う時間は十分にあったはずであ
る。
うちの市長が申し訳ないことをした。じゃこ天ではないけど、つくばエクスプレスをたくさん利用して、茨城県庁
が進める土浦延伸実現に一市民として貢献したい。と茨城県庁にお伝え下さい。

自然豊かな
公園環境

子供に自然を体感させられる公園というのは意外と少ないものです。豊かな自然の中に身を置く環境
が身近にあることがとても貴重であると感じています。

自然豊かな
公園環境

夏場でも避暑しながら散策ができる貴重な公園であり、市民の憩いの場であるため、自然溢れる公園
を維持していただきたい

自然豊かな
公園環境

スポーツや運
動施設

下妻市にあるwaiwaiドームを利用してみて、広いバスケットボールエリア、屋根付き、スケートボード施設、室
内遊び場に感動しました！！なぜそれがつくば市にないのか、疑問で仕方ないです。桜南公園にあるバスケット
コートは凸凹で、ブロック塀のような場所にバスケットゴールがあってとても危険で、北条の方にあるバスケット
ゴールは下が砂で、とても遊びにくい上に子供1人では行けない場所です。
洞峰公園付近は子供もたくさんいると思います。駐車場も広いから人もたくさん集まるだろうし、waiwaiドーム
のような施設がほしい。

公園利用者
の安全性

子どもが怪我や事故が無いように遊具などの維持管理の継続。

自然豊かな
公園環境

スポーツや運
動施設

市民の憩いの場、健康づくりの場、都市の中で季節を感じることのできる暖かい場、として子供の頃
からずっと親しんできている。これからも変わらないでほしい。

自然豊かな
公園環境

体験学習など
の教育

現在の利用状況は程よい人口密度で気持ちよく使いやすい。

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

洞峰公園は子どもたちがいつでも安心して遊べる場所、自然に触れられる場所であり続けて欲しいで
す。

自然豊かな
公園環境

スポーツや運
動施設

収入が見込めないと維持が難しいので、プールなど水代や温める為の燃料代のコストが高いものよりも、緑の環境
を生かした子育ての公園としての機能とプールの場所に雨の日でも夏場でも室内で小さな子供が遊べる施設で入場

 料や使用料をとったほうが、子育てをする親としては助かります。
また、トランポリンなど、他の公園や体育館にはない施設があったら小さな子供だけでなく、児童生徒や大人も遊
べる施設として利用料が認めるのではないか。

自然豊かな
公園環境

その他

居住者が近隣に多くいる街中で奇跡的に豊かな自然を保っており、利用者と自然環境が調和している良い公園を今
後も維持していただきたいのが一点。
【その他】は防災拠点としての役割を担える点があります。
既に防災施設として
 ・かまどベンチ 防災トイレ新設
 ・ソーラー外灯設置
 ・飲料水供給
を県がアピールしており、東日本大震災時には避難場所としての利用実績もあります。
洞峰公園は県として収益を上げるための公園ではなく、県が災害対策の一環として維持してきた、県民のための公
園である という視点はつくば市に移管されても維持していただきたい点です。
現在野球場となっている部分も芝生っぽい多目的広場に改修し、平日の日中に安心して子供が遊べる場所、土日祝
日は県産品イベント(笠間焼の販売イベント等)に流用できる場所として利用しつつ、緊急時(首都圏災害時)に守谷
SAが担う防災拠点のサポートとして、2本(圏央道・常磐道)の高速道路に近い、太い道路に面した、カーナビでも
わかりやすい、水と街灯とトイレが提供できるこの場所を避難場所兼中継地(バッファゾーン)として県や市が準備
しておくのは良い手だと思います。物資集積場所としてはイオンつくばの駐車場が使えればよいと思いますが事前
調整が必要ですね。

自然豊かな
公園環境

カフェなどの
収益施設

洞峰公園の既存の魅力として、都市部にありながら豊かな自然を満喫できることがあります。この強
みはこれからも維持していくべきです。一方で、長期的な維持、保守運用も考えると、妥協案として
公園に調和するカフェの拡充。
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スポーツや
運動施設

カフェなどの
収益施設

 つくば市には総合運動公園などが無い為少しでもそれに近い形の施設になると便利。
老若男女、ペット、いろんな方が利用しやすいような休憩施設、飲食施設があるともっと利用者が利

 用しやすい、利用者が増えると思う。
施設の運営人員については最小限にし、券売機、自動配膳機等、時代に合わせて機械に任せれば人件
費も抑えられる、かつ利用者も利用する楽しみがあると思う。

自然豊かな
公園環境

体験学習など
の教育

1. 洞峰公園の最大の魅力は、美しい樹林・樹木と静けさにあると思うためです。筑波研究学園都市という原野を開
拓した計画都市において、開拓前の原野の時代を彷彿させる洞峰公園の樹林・樹木は、その本数の多さと樹種の豊
かさにおいて真に貴重です。筑波研究学園都市は、原野を切り開き、道路を建設し、研究所を配置し、住宅を増設
して造られた人工的な計画都市ですが、都市の中に公園を多数配置し、主要道路の街路樹を充実させることによっ
て、都市に緑の潤いを備えています。洞峰公園の樹林・樹木は、学園都市において、この緑のもたらす潤いの中心
的な存在であり、学園都市が人工的、無機的な都市ではなく、自然を大切にし、自然と調和する都市であることを
表わす象徴的な公園であると思います。そして、公園全体として、散策すると森林浴を楽しめ、木々の中に佇むと
静けさを感じ、心が安らぎます。都市空間における緑に囲まれた静けさの価値は金銭に換算できない大きな価値を
有していると思います。また、多種の野鳥、渡り鳥が生息し、草花も貴重種が複数見受けられる豊かな自然の持つ
価値も計り知れません。この豊かな公園環境を保護し、大切にしていきたいと願います。
2. 上記のごとく、豊かな自然環境が都市の中に存在していることの価値を市民が有効に活用していく上で、自然観
察、自然保護など環境教育の体験学習の場として、洞峰公園を子どもたちから高齢者まで、広く市民が自然の中で
学ぶことを楽しむことができればよいと思います。つくばには、研究学園都市の住民として環境保護や植物や野鳥
についても知見のある研究者も複数おられるのではないでしょうか。学園都市の利点を活かし、環境教育のセミ
ナーや学習会を計画し、「環境教育といえば洞峰公園」と呼ばれるようになればいいなあと願います。

公園利用者
の安全性

スポーツや運
動施設

公園が多い地域ではあるが、広いグランド、遊具が充実している公園は少なく、とても貴重である。
また、スポーツクラブのようにクラブ会員でなくても住民が利用できる、プールなどのスポーツ施設
もとても貴重であるから。

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

子供が自然の中で遊ぶことが出来る場所として、安全性はより良いものにして頂きたいです。

自然豊かな
公園環境

水と緑にあふれる空間は住民生活に潤いを与える重要なものであるが、都市化が進むつくば市におい
ては、その重要度は特に高い。

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

子供を連れて遊びに行くことが多いため。

自然豊かな
公園環境

体験学習など
の教育

 自然豊かな環境を大切に守り、当たり前にそう感じられる感覚を持ち続けてほしい。
机上だけの学びではなく、体験や感覚として得られるものも大切にしてほしい。

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

小さいお子様が遊びやすくすることで、循環して人が来ると思われる。印をつけられなかったが、こ
の上でカフェなどの収益施設が環境を害さないであると良いと思う

自然豊かな
公園環境

スポーツや運
動施設

今後新設できない貴重なものだから

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

不審者対応は危機管理の一環として必要性を感じる。

スポーツや
運動施設

カフェなどの
収益施設

県から無償で譲られても、それを維持するためにつくば市の税金がかかるから。収益を上げる施設も
併設してもらいたい。

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

小さい子の居る母としては、子ども達と安全に安心して公園を利用したいため。また、豊かな自然の
ある広い公園で子ども達がのびのび遊んで育って欲しいため。

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

自然と遊具のある中で子供と遊ぶことを目的に行くため、安全性も必要としている

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

子どもと遊ぶ公園として利用しているから。

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

公園の機能を活かしていきたいです。

自然豊かな
公園環境

スポーツや運
動施設

要素を詰め込みすぎるとこの公園の本質が見えなくなると思うから。安全管理は過度になると、本質
的な魅力を損なうので、必要なところを抑えるにとどめてほしい。
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自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

現在の施設で、安全性も保たれており、満足している。
環境もよく、子どもたちが安心して遊べる環境であると思う。
目先の収益ではなく、豊かな環境（自然環境、知的財産）を次世代に残していきたい。

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

あれほど広い公園は近くにないので

自然豊かな
公園環境

スポーツや運
動施設

ウォーキングやランニングのコースが樹木に覆われて夏でも日陰が多く、そういう公園はとても少な
いので体験貴重で、ありがたい。公園として整備される前から生えていたと思われる様々な種類の樹
木があり、いろいろな葉や木の実を拾えることが、こどもたちの教育効果としても重要である。

自然豊かな
公園環境

スポーツや運
動施設

現状でも利用者も多いのでグランピング等など流行り廃れのある施設をわざわざ作る必要はないと思
う。

公園利用者
の安全性

カフェなどの
収益施設

1番は、トイレの改善を願いたい。高齢者には使いづらく、子供だけで利用するには危険な面もある。
 警報などの整備など、安全面を強化していただきたい。

収益がある方が良いかと思うので、カフェなどの商業施設がもう少しあったら良いかと思います。

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

自然豊かな現在の環境を子供達と共に引き続き楽しみたいため。

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

つくば市中心部の住環境の魅力の一つであるため。

自然豊かな
公園環境

スポーツや運
動施設

それが洞峰公園の魅力だと思うから。

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

公園の豊かな自然はそれ自体に価値があります。そこから生み出される文化や芸術ひいては経済的価
値は計り知れないと考えます。例えばその樹木を見て絵を描く、生き物から科学を学習する、そう
いった成果物をビジネスに繋げる、公園を観光に活用するなど。しかしその利益を享受するために
は、もとよりその豊かな自然や治安が無くてはならないからです。

自然豊かな
公園環境

スポーツや運
動施設

静かな憩いの場所として、ランニングや水泳などのスポーツも楽しめる場所であってほしい。
先日、あるお店で、10代くらいの若者どおしが、ドウホウ公園は最高だと話しているのが、聞こえま
した。小学生以来だったそうですが、あらためて、そのように思うということは、やはり、いままで
の流れを継続することが大切と感じました。

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

安心して楽しめる公園であって欲しい

スポーツや
運動施設

カフェなどの
収益施設

今までの自然豊かな公園は残していくべきだと思いますが、今後の維持費等を踏まえると利用料の増
額や新たな収益施設の設置も必要だと思います。スポーツ施設もまだまだ不足しています。
なにより市民全体が利用しやすい、利用したくなる公園にするべきだと思います。

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

自然豊かで落ち着く。

自然豊かな
公園環境

スポーツや運
動施設

上記の二つに限定するものではない（二つとして指示することに違和感あり）。送信エラーがあると
 困るため二つ選んだが・・・。これまで通りの県の管理水準で異存はない。

自然豊かな
公園環境

体験学習など
の教育

他の場所でも体験できることではなく、周辺住民が家の延長として楽しむことができる環境を希望し
 ます。

遠くの山林に行かずとも、木々の中を散歩できる環境はつくばを離れたからこそ感じる貴重な生活
だったと感じています。

公園利用者
の安全性

体験学習など
の教育

みんなが安全かつ憩いの場及び知的好奇心の刺激になる公園が望ましいです

公園利用者
の安全性

スポーツや運
動施設

自然豊かなのは良いのですが、夜は街灯が少なくとても暗いので、せめて歩道のそばくらいは明るく
できると、ランニングしやすくなったり、女性が一人で歩きやすくなったりするんじゃないかと思っ

 ています。
目黒自然公園のような、動物のすみかとしての役割が大きいのであれば、その限りではないとも考え
ています。
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自然豊かな
公園環境

体験学習など
の教育

 せっかくの歴史的な背景や自然環境下のさまざまな価値や学習要素が知られてない気がします。
もっと積極的に知る機会を増やし、愛着ある公園にできると思います。

自然豊かな
公園環境

体験学習など
の教育

安全性はそもそものことではあるが、公園の活用や市民集合の利便性を活かした体験学習があっても
良いと思う

自然豊かな
公園環境

スポーツや運
動施設

 通勤やウォーキングに利用しています。
 自然豊かで四季の移り変わりを感じることができるのが地元住民として好きです。

また、市民が気軽に利用できるスポーツ施設が近隣にあるのが嬉しいです。

自然豊かな
公園環境

つくば市の良いところは自然が多いところです。井の頭恩賜公園のような年齢問わず、ただ四季を楽
しめる公園が必要だと思います。
一度に見渡せない公園なので、歩くと楽器をひいている人がいたり、運動している人がいたり、散歩
や読書、デートなど、自然豊かだからこそ老若男女が居心地良く過ごせる空間だと思います。

自然豊かな
公園環境

既に類稀な生物相が存在していると考える。外来種駆除、環境保全によりお金をかけてほしい。

自然豊かな
公園環境

スポーツや運
動施設

すでにある緑地を継続的に維持することが地域の発展や安定に大きく寄与するから。

自然豊かな
公園環境

体験学習など
の教育

スポーツや運動施設の目的も広い意味で、子どもから高齢者までの体験学習などの教育の場と考え
る。

自然豊かな
公園環境

カフェなどの
収益施設

 洞峰公園に行くときは必ず近くのカフェでコーヒーなどを買って公園で楽しんでいます。
特に大きな商業施設がなくても私はこういう小さい美しい場所で誰かと時間を過ごせるのが嬉しいで
す。

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

カフェ、ベーカリー、バリュワリーなどは周辺にあるので、公園は公園としての機能に注力してほし
い。

自然豊かな
公園環境

体験学習など
の教育

 自然豊かで安全な広い場所は貴重。
 それ以外は既にさまざまなところに存在している。

また、技術の発達により多くの情報が家から出なくても獲得できる時代に、実際に体験できるという
経験は貴重。場を提供すべきと考えたから。

公園利用者
の安全性

スポーツや運
動施設

 基本的にプールを利用しています。
未就学児と利用しているので、公園の安全性や清潔さが保たれることが一番の希望です。そしてプー
ル施設が現状のクオリティを保って利用できたらと思っています。

自然豊かな
公園環境

スポーツや運
動施設

今のままで問題ないから

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

 上記で述べた理由がひとつ。
あとは出入り可能な箇所が多数ある広大な公園なので、通り道として利用する人にとっても安全面が
配慮されていると嬉しいと感じます。

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

基本的には、緑地及び避難地及び球技場としての利用で十分かと、あえて作るならカフェ等の休憩場
所くらいで良いかと。いづれにしろ、本格的な施設建設は、その運用。維持等が明瞭でないと、何と
も。

その他 とにかく、税金をなるべく使わないようにしてほしい。

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

車の騒音を気にせず運動できる場所がここしかないから。

自然豊かな
公園環境

スポーツや運
動施設

現在のままが良いと思う

自然豊かな
公園環境

 人工物は経年劣化して朽ちていくだけだが
自然なものは朽ち（秋、冬）ても四季がもたらす変化で再生（春、夏）する。

自然豊かな
公園環境

体験学習など
の教育

市民の心身の健康のためには、公園環境は守られるべきであり、子供達の社会性を育む場として、ま
たマナーを教育する場として公園であつて欲しい。

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

マンションの乱立、人口増による車の増加などで、環境が悪化しているなか、自然を感じられる大き
な公園は、つくば市の価値を高める貴重な存在。
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自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

この設問項目は並列して選択する内容になっていません。
まず２番目の「公園利用者の安全性」はどのような利用においても必要な要件であり、ほかの項目に優先して確保
すべきものです。１番目は公園全体の環境、３番目は公園で実施する活動、４，５番目は施設であり、同列に選択
するものではありません。「自然豊かな公園環境」の中で「体験学習」は実施できますし、環境に調和した施設の
建設、管理も可能です。
そう考えれば、1，2の維持を前提として無理のない範囲で3，4，5その他の利用を行うということになるのではな
いでしょうか。

自然豊かな
公園環境

スポーツや運
動施設

ここでは特にスポーツや運動施設について書いておきたい。
この周辺にはスポーツ関連施設が沢山あるわけではない。
近隣に赤塚公園のような、ある程度敷地面積のある公園があるものの、テニスコートやアスレチックジム、プール
などが併設されていることはない。
特に、年中利用できる市民プールとしての屋内プールは、固定客が多い（以前、監視員として働いていたので、日
課として毎日訪れる人がいるのも見た！）。
毎日通えるような安全で安価な屋内プールはなかなかない。民間のジムに通うのとはまた違う。
例えば障害者学級の生徒たちがクラスで泳ぎに来ることもある。そういうことは民間のジムでは受け入れが難し
かったり、学校側としても選択肢に挙がらないだろう。
自治体が管理する施設だから利用できているという人も多いはずだ。
また、プールはプールとして継続した上で、民間のジムのような筋力トレーニング、屋内トレーニング用の設備を
備えた施設の併設もして良いかも知れない。プールはプールであることに意味があるが、（陸上）トレーニングで
きるなら民間のジムではなく洞峰公園に通うという人もいるかもしれない。

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

自然豊かな環境は老若男女、すべての世代において必要と感じる。自然を残すことは市の財産・遺産
として義務と思う。

自然豊かな
公園環境

カフェなどの
収益施設

先述で子供たちがと言いましたが、大人だけでも楽しめる空間（スポーツなどのアクティビティ以
外）を求めます。広い園内にカフェが点在してくれると嬉しいです。

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

広い公園にカフェが増えたらそれも素敵ですが、周辺に作る土地があります。公園は様々な人がゆっ
たりゆっくり過ごせる憩いの場であって欲しいので、その字のままで充分だと思います。

自然豊かな
公園環境

スポーツや運
動施設

 研究学園都市の基本計画の意図が最も象徴的に反映された立地環境にあるのが自然豊かな多数の公園環境と各種
の研究所、学校、住宅群を歩行者専用のペデストリアンデッキで東西南北に結びつけた公園の象徴的存在であるた

 め。
 但し、洞峰公園に隣接する気象研究所および産総研との研究所施設の自然環境用地は、洞峰公園内の自然環境と
極めて類似性が高いままほとんど放置されており、つくば市が中心となり、県と国との三位一体での自然環境の共

 同活用の可能性の拡大を期待したい。
 また、大規模災害救助拠点として指定整備された洞峰公園に隣接する一帯の駐車場とアクセス道路の拡大・確保
は不可欠であろう。

自然豊かな
公園環境

体育館やプールはどこにでもありますが、自然豊かな環境を併せ持った洞峰公園は貴重だと思いま
す。

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

6．の回答と重複するが自然豊かな公園が洞峰公園のベースになっているため。また、誰でも自由に利
用できる公園なので、公園利用者の安全性確保は大原則と考える。

公園利用者
の安全性

カフェなどの
収益施設

今後市で維持管理をしていく上で、ある程度の収益性を持たせることで持続性が担保される。全く公園を利用しな
い市民にとって、市の税金だけで維持するのはなんのメリットもないので不満に思うかもしれない。一部でも公園
の管理運営に必要な経費を賄えるような収益施設を設けることで、受益者が管理費を負担していることを印象付け
る必要があると思う。市の特産物を扱う物産館のようなものがあれば、それを目的とする利用者が市内外から来る
かもしれない。そもそも公園内に飲食物を入手できる店舗設備がないので、誘致して欲しいという希望もある。軽
食がとれる店もあるが規模が小さく、公園内で自然を利用して過ごしたい要望にマッチしない。近隣にパン屋やブ
ルワリーなど、人気の店もあるので、公園内でそれを楽しめるように出張店舗を出すだけでもそれを目的に足を運
びたいと思える。ただし、県が誘致しようとしていたグランピング施設のようなものは求めていない。そのような
特別感ではなく、通常の利用時にちょっと不足したものが手に入るとか(たとえばオムツがちょうど切れたとか、
子どもが遊ぶシャボン玉みたいなちょっとしたおもちゃとか、レジャーシートとか、お昼ご飯とか)、日常の延長
で今よりもう少し便利になるのを求めている。

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

公園内には樹木があり草木があり自然を感じられます。何十年後には公園内でしか得られない環境に
なっているかもしれません。ランナーや歩くご老人または乳幼児、全ての人が安全であることは最低
限必要であります。

自然豊かな
公園環境

カフェなどの
収益施設

スタバやらドトールといったチェーンではなく、シルバーのスタッフの雇用創出となること、かつ地
元の特産物を取り入れたメニューを提供するカフェは賛成です

公園利用者
の安全性

その他 子育て支援として、遊具を充実させてほしい。
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自然豊かな
公園環境

体験学習など
の教育

 市内に多数点在する小さすぎる公園にはない自然環境があります。
子どもから大人まで、それぞれの世代が小さかった頃や若かった頃から知る場所で、どんどん風景が
昔と変わって来ているつくばにおいて変わらない公園環境に価値を感じます。

自然豊かな
公園環境

スポーツや運
動施設

40年前から憩いの場所、運動の場所として使わしてもらっている。

スポーツや
運動施設

カフェなどの
収益施設

都市のオアシスとして残すところは残す。人口増に対応した魅力ある施設は新設するなどの措置が必
要だと感じている。

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

ランニングコースが一部ゴムが剥がれている場所があったり、段差がある場所がある為

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

開発にかかる自然環境への影響は計り知れない。何故なら自然環境は長い時間をかけて育てられてき
 た物です。

 それを私利私欲のために開発すれば必ず問題が発生します。
自然環境を守る行動を取るべきです。

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

生き物を大切にし、時にはフィールドとして活躍できる場所であってこそ、つくばの学園都市として
の役割だと思う。

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

自然と人の共生ができている空間に価値を感じるから。

自然豊かな
公園環境

スポーツや運
動施設

近くに住んでいる人々の憩いの場所だと思うので

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

自然環境は基本理念に沿うものだし、子どもたちも大いに楽しんでいるから。また楽しむ上ではある
程度の安全性も大切だから。

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

スポーツ施設は他の場所で観戦など併設でき
音が聞こえてもいい所がいいとおもう。
公園の中でも池がある
せっかくの特徴を活かして風や鳥や鴨の音を身近に感じ落ち葉が素敵に見えたり市内だけど市内だか
ら身近に行ける癒しの場所であってほしい

自然豊かな
公園環境

体験学習など
の教育

 子供から大人まで、自然環境がそこにあることによる教育効果を重視するため。
市街地の中心とも言える場所に存在する広大な緑地は、都市住民と自然環境との感覚的な距離を近づ
けるものだと思います。

公園利用者
の安全性

カフェなどの
収益施設

お金がないとなにもできないので

自然豊かな
公園環境

体験学習など
の教育

集客効果のある公的空間であり、より多くの人が享受できる内容を実施するべきである。特に、
equityの観点から考えれば、教育的な側面を重視するべきと思う。

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

今の利用者マナーがとても良いです
カフェなどの収益施設が新たにできてしまうとゴミが増えたり土日の渋滞が余計に酷くなるのは近隣
住民の迷惑にもなります
今のままで充分です
今のままが好きです

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

 景観が綺麗なので、目で楽しめるため
安全性は、今まで通り問題ない運営ができれば現在の環境を続けられると思うため

公園利用者
の安全性

カフェなどの
収益施設

子育て中の家族や友人同士の集まりに、気軽に利用できる場所にして欲しいと思います。

スポーツや
運動施設

カフェなどの
収益施設

総合運動公園計画が白紙化されたことで、市内のスポーツ施設不足問題が残存したままとなっている。洞峰公園に
はスポーツ施設としての役割を付加してはどうか？その意味で自然を残すばかりでなく積極的な改修も考えてはど
うかと思う。
またこのような議論やアンケートをとるとお金をかけない方向へと流れがちで、結局古臭い施設を使い続けること
になり市民の気持ち（ワクワク感）は高まらない。思い切って舵を切るタイミングではないか。群馬県太田市の
オープンハウス太田アリーナを見学してきてほしい。運動公園内に立派な施設を建てている。つくば市はバスケッ
トボールB1の茨城ロボッツのホームタウンだが、キャパシティの大きいアリーナが市内には無いために試合の開
催ができない。太田アリーナを参考に、コンパクトかつ収容力のあるアリーナ建設をして欲しい。ロボッツは今や
平均4000人以上を動員する魅力的なチームに成長している。地域への経済効果も高いはずだ。
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自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

色々な施設を作り込むのではなく、いらないものは作らないという場所であってほしい

カフェなど
の収益施設

その他

つくば市には大きな公園が沢山あり、足を運びたいが基本的な公園へのアクセスは車になる。
そのため、公園のキャパに対して駐車スペースが少なく、公園へ行っても止める場所がなく諦める、というような
事があります。
駐車スペースを大きめに作って欲しいです。
個人的には犬を飼ってるのでドッグラン(事故防止の為のルール、小型犬、大型犬を分ける、ワクチン接種必須等)
と、犬同伴可のカフェ(雨が降ってても利用できる)があれば嬉しい。あとは、研究施設が多い割に大きな図書館が
ない。会社員が仕事後に利用出来る大きめの図書館が欲しい。何でもネットで手に入る時代とはいえ、紙の本を好
きなように手に取ってその場で読む、勉強する目的としての需要はまだまだあります。あとは週末やランチタイム
や夕方に屋台村のようなものができるスペースがあるとユニークで面白い。その辺にある公園と同じようなものを
作っては差別化出来ない。維持管理費のかかる似たような公園にするより、つくば市にしかないからこそ、近隣の
市からも人が集まるような公園だと嬉しい。

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

使いやすさ。駐車場の入りやすさ。カフェ等は徒歩圏内の周辺に求めたい。

公園利用者
の安全性

カフェなどの
収益施設

昨今の環境や社会情勢などから考えると、利用者の安全や、災害時に役立つ公園も必要だと思いま
す。

自然豊かな
公園環境

体験学習など
の教育

基本方針な賛同している為

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

樹木豊かさを守るため

自然豊かな
公園環境

スポーツや運
動施設

市内の他の公園にはないものを期待しているが、現状乏しいと感じている。
・洞峰沼を臨む緑地は他にはない魅力だが、それだけでは再訪を期待するのは難しい
・ジョギングコースも悪くないが、つくば市ランニングマップがあるように、他の選択肢が多い
・スポーツ施設は老朽化し、市内の他の施設のほうが魅力的
・子供向け遊具は混雑がひどく、年齢別にゾーニングされていないため、幅広い年齢に対応しきれていない

自然豊かな
公園環境

スポーツや運
動施設

カフェなどの収益施設はすでに周辺にあるので公園内には不要

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

 週1、2プール利用、子供と散歩に毎日利用しています。
夏場は駐車場で花火をしている若者達が定期的にいて迷惑なので安全性は必要だと思う。

自然豊かな
公園環境

スポーツや運
動施設

50メートルのプールは、珍しく、貴重で、公立中学の水泳部も、夏以外は、よく利用した。
つくば市には、市民プールが少ないので、大切な場である。
アクセスしやすく、お年寄りのプール利用者も多い。
幼児向け遊具も、児童向けアスレチックも、広い芝生広場も、様々な年齢層が利用しやすい。

自然豊かな
公園環境

カフェなどの
収益施設

 既存樹林・樹木を可能な限り保全し
ウオーキングや散策コースとして残してほしいから。

自然豊かな
公園環境

カフェなどの
収益施設

収益を得ないと、公園を維持するのが難しいから

自然豊かな
公園環境

スポーツや運
動施設

自然豊かな
公園環境

スポーツや運
動施設

現在洞峰公園にあるものは今後も必要だと思うから。

自然豊かな
公園環境

同じ自然環境を作るにはまた同じ時間がかかる、壊すのはその時間に比すと一瞬といえる。

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

洞峰公園の一番の良さは住宅街の中にそこそこの自然環境があることだと思うのでそこは第一優先で守られるべき
だと思います。
また、以前通学していた際に夜間の証明が暗いと感じたので、その部分は解消されると良いと思いました。
他の項目にはチェックを付けませんでしたが、市内の他の場所ではなく洞峰公園に作るべきと考えられるものは
作って欲しいと思います。
県のグランピング案のような費用捻出を第一優先に置いた施策には反対です。

自然豊かな
公園環境

カフェなどの
収益施設

新鮮な空気と青々と茂る樹木の中で
美味しい淹れたてのコーヒーを飲んでのんびり出来たら良いだろうなとずっと思っているので
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自然豊かな
公園環境

スポーツや運
動施設

この２つが共存していることが、長く愛される公園にだ、必要だと思うから。

自然豊かな
公園環境

体験学習など
の教育

アクセスしやすく、環境学習に最適だから。スポーツ利用にも適している。

自然豊かな
公園環境

あまり人工的なものは作らないでほしい。

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

上記6でも書きましたが、洞峰公園は保全された自然の中の公園であるということが前提なので、公園の環境に自
然の豊かさが求められるのは当然だと思います。
また、同時に公共の場であるわけですから、その利用者の安全性が配慮されるのも当然だと思います。
選択肢が二つだったので選べませんでしたが、プールも個人的には重要な施設です。
収益施設については、利用者としては特に魅力を感じません。

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

 家族、友人とのお散歩コースなため。
プールもよく利用させていただきますが、公園としての特性のほうを重視します

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

ゆったりとした公園を望みます

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

子供も多く利用する公園だから

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

洞峰公園に収益と環境を求めるのは、普通の公園になってしまうと思う。
収益は、別に商業施設で行えばいい。
洞峰公園には、自然環境の充実した位置づけをして欲しい。生態系の破壊は一日でできる。生態系の
維持保全は、数十年かかる。

体験学習な
どの教育

スポーツや運
動施設

すでに行われているスポーツイベントや、体験学習など、営利目的ではないコミュニティの活動の場
としての活用が望ましいと考えています。
営利目的は民間に任せればよく、自治体が行うことではないと考えています。

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

悲しい事件や事故が起こってほしくないから

自然豊かな
公園環境

カフェなどの
収益施設

自然豊かな環境を維持しつつ、カフェなど人が集まりくつろげる機能があったほうがよいと思うか
ら。

公園利用者
の安全性

スポーツや運
動施設

もちろん景観は大事ですが、公共施設である以上、安心性と利便性が大切かと思います。
一方で、ある程度の自然環境、収益施設も必要だと思います。
教育は、体験までいかなくとも、のびのびと子供が安心して遊べる空間があれば十分ありがたいです。
選択肢の粒感がバラバラで選びにくい設問でした。

自然豊かな
公園環境

スポーツや運
動施設

その二つが両立しているところが洞峰公園の良さだと思うから

自然豊かな
公園環境

スポーツや運
動施設

スポーツに関しては、（筑波大の陸上トラックはあるが、通常は市民用ではなく）陸上トラックが無
いため、多くの市民ランナーが洞峰公園のタータンがある周回コースを利用して、練習をしていま
す。今後も、是非十分な整備をお願いできれば助かります。自然に関しても、これまでの環境をでき
るかぎり壊さずに保全できる形で管理いただければ助かります。

自然豊かな
公園環境

カフェなどの
収益施設

収益化により、景観を守る運営が可能になると考えるため。

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

小学生の頃週一あるいは週二など頻繁に利用していた私の立場から物を言うと、やはり洞峰公園に求めたいのは子
供たちの体を動かす遊びの場としての役割であって、収益などを念頭においてはいけないと考えている。スマート
フォンやゲームが普及し自ら外で体を動かして遊ぶ頻度が少なくなってきているなかで、近くに比較的規模の大き
い、遊具も多く備えた公園があるというのは非常に素晴らしい環境であると思う。せっかくのその褒められた環境
を収益のために利用するのは如何なものかと思う。もちろん公園を最低限維持するためにはそれなりの費用がかか
るため、収益を全く考えないでいると公園自体寂れてしまうが、収益を第一の目的にするのは間違っていると思
う。

自然豊かな
公園環境

スポーツや運
動施設

つくばに移住する際の理由の一つに豊かな自然と都市の調和が素晴らしいと感じたため、豊かな自然
を残して頂きたい。
広い公園でのびのびと子供が遊べる環境と様々な年齢層の利用者が自然を感じながら運動する設備が
大きな魅力であると感じているため。
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カフェなど
の収益施設

その他
財政的な面からの持続可能性を考慮せずに計画を進めることは、後世への禍根を残すこととなりま

 す。
今の利用者や市民が喜ぶような内容が必ずしも正しいとは思いません。

自然豊かな
公園環境

スポーツや運
動施設

つくば市中心部は周囲と比較し緑が少ないため、自然と触れ合える場所は老若男女問わず必要と思わ
 れる。

また、昨今は子供達が自由に遊び回れる場所も少ないため、当該公園の存在は市内に若い子育て世代
を呼び込むためにも必要と思う。

自然豊かな
公園環境

スポーツや運
動施設

公園としての基本的な機能をもちつつ、自然保護や健康促進など、市民の健全な暮らしを支える場所
であってほしいから

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

教育やスポーツ施設を充実させるとその分経費がかさむので。

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

住宅地が増えてきている中で緑多く広い公園で四季を感じられ良い環境だと思う。薄暗いところもあ
るので安全性が確保されればより安心して利用できる。

自然豊かな
公園環境

スポーツや運
動施設

自然環境を管理することは持続的計画の最優先と思います。加えて、体育館（プールやコート）やテ
ニスコート利用者も多く、また多くのランナーも公園を利用している。つくば市民の健康への意識の
高さを感じる。市営として洞峰公園を管理していく上では、この２点（公園環境とスポーツ施設）を
バランスよく整備（修繕）していくことを求めます。

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

自然を活かした公園だからこそできる体験を求めています。

自然豊かな
公園環境

スポーツや運
動施設

 地域の主要公園に必要なのは環境と運動施設だと思うから。
 安全性は公共施設として最低限の条件であり、この選択肢にあること自体がおかしいと思います。

教育・収益施設はTX駅徒歩圏内に多数あるのでそれで十分だと思います。教育施設では得られない自
然体験教育の方が貴重です。

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

公園は憩いの場なので、安心安全であるべきだと思う。加えて作り過ぎない貴重な自然が魅力なので
生かして欲しい。

自然豊かな
公園環境

体験学習など
の教育

自然豊かな
公園環境

カフェなどの
収益施設

今の洞峰公園の植栽は良いのですがもう少し季節の花をたくさん感じられると嬉しいです。春はチューリップ、夏
はひまわり、秋はコスモスなど。季節の花を感じられるだけでも来園者は増えると思います。
また、公園で食べるためにテーブルと椅子を増やし、気軽にテイクアウトできる物があるととても良いと思いま
す。つくば市にはクレープ、たこ焼き、りんご飴などたくさん美味しい物があると思いますのでよろしくお願いし
ます。

公園利用者
の安全性

現在、他の公園でも老朽化が目立つ。
自然の木を利用したものが朽ちて使用禁止になっている箇所がある。
まずは、安全が最優先である。
そういった場所は、人が寄り付かなくなり、治安が悪くなる。
人口増と言っているが、労働人口の人間が増えてるだけの市中心部では、決まった時間だけ人が増え、それ以外の
夜は女性が一人で歩けない場所になると思うので、
是非、明るい街づくりを心掛けてほしい。

自然豊かな
公園環境

スポーツや運
動施設

ウォーキングでよく利用してます。
木漏れ日のなか歩くのはとても気持ちがいいのでこの自然はこれからも守っていただきたいです。
近隣に他に遊具、アスレチック、サッカー、水泳ができる施設がないので
子供達のスポーツ活動のためにも、大人の健康維持やスポーツ体験のためにもこれらは必要だと思い
ます。

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

小さな子供からお年寄りまで、安心してゆっくり過ごせる安全性が最優先だと思う。自分の出身地は近くに駒沢オ
リンピック公園があったが、あそこは運動特化型でランナーやサイクリングが多く、そのルートを横断するのは安
全ではなかった。運動施設は運動施設で、それに特化したスポーツ公園があった方が住み分けが出来てよい。
カフェなどはあれば嬉しいが、別に近隣にいくらでもあるので園内に無くてもいい。

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

 年齢関係なく自然に触れあうことができる場が身近にあることは大切。
また、野球等広い敷地が必要なスポーツができる場所があるのも大切だと思う。

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

現在の公園環境、とくに自然はとても良い。
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スポーツや
運動施設

カフェなどの
収益施設

とはいえ、ある程度、利用者負担も考えければならないと思います。少しふくるなってしまっている
カフェを見直して、県内の人気のパン屋さんやカフェなどにテナントとして入ってもらったり、ス
ポーツイベントの開催などで収益を上げていく必要はあろうかと思います。

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

1、4才の子供と良く利用させて頂いていますので、遊びながらたくさんの自然に触れさせてあげたい
 と思っています。

2、子供を遊ばせる上で、遊具の安全性はかなり重要視しています。危険な遊具はなく、木で出来たア
スレチックがたくさんあるので有り難いです。

自然豊かな
公園環境

カフェなどの
収益施設

今までの環境を残しつつ少しでも収益があったら管理保全に活かす事ができるから

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

洞峰の最大の魅力である豊かな環境はもちろんだが、利用者の安全もまた、求められるのは当然だろう。＊２つま
でということであえて選択しなかったが、「教育の場」としての活用は非常に大事だと思っている。SDGsが叫ば
れ、なかでも、最大の環境問題である地球温暖化が進行する中、環境について、大人も子供も学ぶ場を、ぜひ洞峰
公園に作っていってほしい。
新都市記念館がほとんど有効利用されていない。いまの会議室に展示物を置き、洞峰の池や林を見ながら環境につ
いて考える学びの場として利用してほしいと思う。コンテンツは、つくばにある環境関係の研究機関、そして子ど
もたちの作品などを使えば容易に作り、更新していくことができるだろう。引き続き会議もできるようにし、環境
について考える市民の勉強会
等も行っていくのがいいと思う。

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

 ・洞峰公園が豊かな自然を有するため
 ・小さい子供が広々と遊び回れる場であり、安全が重要であると考えるため

・上記基本方針との整合性のため

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

子供たちを安心して遊ばせられるから。

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

 自分に小さい子どもがいるため。
豊かな自然の中で様々に活動し学ぶ経験を持たせたい。一方で、公園施設は十分に修繕され安全が確
保された状態であってほしい。

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

都市に生活する中で、洞峰公園のような豊かな自然の中で子どもから大人まで誰でも安心して過ごせ
る場所の存在が、とても大切だと思うから。

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

自然豊かな公園環境
緑地計画はとても大切だと思います。子どもは遊具も好きですが、年齢に応じて虫や植物、鳥などに
興味関心を示します。芝生のみの公園よりも、好奇心が刺激され、図鑑片手に出かけたりと洞峰公園
は他の公園にはない魅力があります。
安全性
子供だけで遊ぶ姿をよく見かけます。また私自身も幼児連れで利用します。安全性は考えていただき
たいです。

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

今の公園環境だからこそ、鳥なども多く住むことができ、人にも動物にも大切な場所になっていると
思うから。

自然豊かな
公園環境

カフェなどの
収益施設

自然を生かしつつ、飲食施設があると過ごしやすいため。

自然豊かな
公園環境

スポーツや運
動施設

アスレチック設備は古くなっているものの、かなりの運動能力向上に役立つものばかりで、他県も含めてこれまで
の人生で見たことのない充実ぶりと感じている。
子供達の運動能力低下がいろんなところで言われているが、緑が多い環境で、広場も含め、自由度高く遊べる場と
いうのはとても貴重。
最近新しく建設された市内の小中学校は緑も無く、無機質で、健全な心が育ちにくい環境だと感じる。
税金で賄うからこそ、利益追求をする必要が無いからこそ、守れる環境があるのではないでしょうか。
インフラや公園にまで収益性を持たせる必要があるという論理は、納税者として腑に落ちません。

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

 木の実や草花、四季を感じ過ごせるよう
子ども達が遊ぶのに車などの危険性を排除できたら

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

まずは子ども達の為に、自然豊かな、安心できる場所を継続していって欲しいです。それが子ども達
への最大の贈り物になると思います。

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

都市公園としての基本的機能と考えるから
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自然豊かな
公園環境

公園の事前豊かなところが、運動や遊ばせる環境としてとても良いから

自然豊かな
公園環境

周りはいくつもの大きなマンションが立ち並ぶ中で、緑に触れ、思い切り身体を動かすことができ、
深く息を吸いたくなる場所は必要不可欠だと感じるため。

自然豊かな
公園環境

カフェなどの
収益施設

すでに記載したように、洞峰公園の魅力は広大な土地とその自然環境です。遊具などの安全性ももちろん最低限は
 確保していただきたいですが、収益性が問題になっている以上、その点を改善する必要があると考えます。

体験学習やスポーツ施設は導入だけでなく、維持に大きな予算がかかると推察します。また体験学習やスポーツ施
設がどのくらいの敷地を使用するかは分かりませんが、自然環境を損ねる可能性が高いのではないかと思うので、
カフェなどの収益施設を選択しました。

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

公園は子どもたちが安全に遊べる環境であることが重要だと思います。
安全であれば、利用者も増えるし利用者が増えることで、安全な環境を保てると思うから。
洞峰公園は自然豊かで美しいから地元の人に愛されている

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

 多少のカフェなどあってもいいとは思う。
居心地の良い空間と安全性が担保されてこそ、人は落ち着けるから。

自然豊かな
公園環境

スポーツや運
動施設

来年度から子どもが入園するので、スポーツ施設を利用再開する予定です。
家族で楽しめる公園なので有り難いです

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

木々の多さが他には無い魅力であるから。沼周辺は子供への配慮で安全策を継続。

自然豊かな
公園環境

スポーツや運
動施設

魅力的だから。

自然豊かな
公園環境

開発ばかりが目立つから

自然豊かな
公園環境

カフェなどの
収益施設

公園の中のカフェは心地よいです。今のカフェも景観がよく好きです。

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

市民が安心して利用でき、今の環境が損なわれることのないようにして欲しいです。

自然豊かな
公園環境

スポーツやレクリエーション施設はつくば市や周辺にもありますし、必要なら他の場所に作って頂き
たいです。

公園利用者
の安全性

スポーツや運
動施設

広大な公園を維持するためには収入が必要と考えます。
自然を戻すなら無収入でそれでいい。自然と人間との共存するなら収入は必須。団体が樹木を減らすなといいつつ
どのように主体とやりたい
のかと市執行部ははっきりと問いかけしてもいいと考える。団体が公園主体し、公金を縮小をすることをできるな
ら執行部の業務範疇を法や
資金管理だけすることで団体に押し付けたほうがよいと思う。
先日の市長発言で学校プール廃止の考えは適切であると考えます。学校プールは年に数回が使用せずにそれ以外に
何使ってるかと言えば何も
ないと考えると費用効果は絶大。また、近年酷暑化になりつつ熱中症対策が必要となり、屋内なら安全施策として
考えられ、また、維持管理
を教育スタッフ(教・総務、学校)にやらせる必要がなくなる。こんなライフスタイルができると思います。例え
ば、プールの授業が終了後、
そのまま公園で遊そんだり、学童保育などで施設活用が可能であると思っています。
5つの選択肢の並び順(大から小)で考えると、無収入及び維持縮小ならその記載のままで将来・収入のことを考え
たとしたら
公園利用者の安全性 > 体験学習などの教育 > 自然豊かな公園環境 > スポーツや運動施設 > カフェなどの収益施

自然豊かな
公園環境

スポーツや運
動施設

豊かな自然の中で、アスレチック、ウォーキングやランニング、遊具、プールなどで体を動かし、心
身の健康を維持できるため。
現在、子供が洞峰スポーツ教室でテニスを受講中で、今後も比較的安価な運動教育を受けることを希
望しているため。

自然豊かな
公園環境

スポーツや運
動施設

自然とスポーツこそ、市民、特に子供の健全な成長や生活に不可欠と考えられるため。

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

洞峰公園は緑豊かで、つくばを象徴する施設だと思います。財政的な問題を保留することができるな
らば、現状の路線で不満があることはありません。
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自然豊かな
公園環境

スポーツや運
動施設

運動においては、夜間でも街灯があり安全に運動できる場所として大事かと思います。

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

主に散歩に利用しているので。

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

もとある地形を生かした街区とは一線を画した空気感がよいと思うので。

自然豊かな
公園環境

スポーツや運
動施設

プールや体育館も利用した事があります。緑の中の施設はとても気持ちよいです。

自然豊かな
公園環境

体験学習など
の教育

利用者に自然に親しむ端緒となる機会を提供すると共に生物多様性の重要性を知ることができる場所
として大切にすべき。また広々とした空間でリラックスできる場所としても重要。

その他
 駐車場が有料で入りにくさは感じています。

 また、有料であっても入場待ちの車が並んでおり、
交通の妨げになっている点の改善をお願いしたく存じます。

自然豊かな
公園環境

その他 現在の自然の美しさを維持することが、利用者にとって妥当な整備方針と考えられるため。

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

現状での私個人の利用目的に合っているため

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

公園でのんびりするのが楽しい。

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

周囲の環境に合わない収益施設はいらない。収益施設にすると災害時に仮設住宅を建てられない。

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

子どもが利用するから

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

個人的に自分の利用に則したものを優先した。

自然豊かな
公園環境

カフェなどの
収益施設

収支をよくすることも大事ですので、豊かな環境維持と収益施設を両立させる必要があります。

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

 普段は快適な散歩の場として利用
子供には壊れていない安全な遊具

自然豊かな
公園環境
自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

選択した２つなくしては、良い教育には繋がらないからです。

自然豊かな
公園環境

スポーツや運
動施設

 自然豊かで、木々も大きく成長し、四季を楽しめる。
 散歩をしている人も多い。

そんな環境を破壊するのは、絶対に反対。

公園利用者
の安全性

その他

自然環境で和むのは大事なことだと思うが、運動施設を含む全体の維持費を稼げるような施設も大事
 だと思う。

税金の投入なしに、樹木などの景観・諸施設(トイレなどの建物)の管理の人件費も稼げるような総合
施設になってほしい。

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

前記の「基本方針の継続希望」で記述した通り、現在確保できている豊かな自然環境に基づく公園環
境を是非とも残していただきたいと考えます！

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

これだけ大きい自然公園が体験できる凄さをアピールすべきです。

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

「自然豊かな公園環境」は、6にある「洞峰沼の景観及び生態系の保全に留意した設計」からもたらされ、生態系
サービスの4分類「供給サービス」、「調整サービス」、「文化的サービス」、「基盤サービス」のいずれをも満
足することから選択しました。「公園利用者の安全性」は、現地を訪れたことがなく的外れかもしれませんが一般
論として、日本では公園設計者が男性であることが多く、女性の視点に立った安全配慮が不十分である例が普通で
あり、今後6の基本方針に基づきつつ女性利用者の安全性向上が図られれば、公園がよりよくできるのではないか
と考え、選択しました。
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自然豊かな
公園環境

前問と同様の理由で、公園などで提供される生態系サービス（憩いの場、景観など）は公共的なもの
 として、公園を商品化をせずに、人々に無償利用できる場を維持することが大事と考えているため。

人口が減少している社会においてスポーツ施設やカフェなどの商業施設を新たに作る以上に、自然環
境を保全する方が長期的にも価値があると考えているため。

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

現状で問題ない。

自然豊かな
公園環境

スポーツや運
動施設

美しい自然を感じられる公園で、いつまでも残して欲しい。子供たちが巣立ち、夫婦だけになって
も、散歩や運動のため、また季節を感じる場として利用し続けたいと思うから。

自然豊かな
公園環境

スポーツや運
動施設

 収益施設は不要です。
学業や仕事を離れて、ほっとする場所であってほしい。

自然豊かな
公園環境

スポーツや運
動施設

幼少期から草木に囲まれたアスレチックなどで遊んだこと、現在でも沼の周りをジョギング等で楽し
 むことから

単純な自然公園や運動競技場としてではなく、両立していることを魅力と感じているため

体験学習な
どの教育

スポーツや運
動施設

50メートルのプールは他にない。

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

 これからますます世の中は慌ただしく世知辛くなります。
そんな中で偉大なる自然を近くに保つ事は住民の精神的安定、そして子供たちの健やかな成長に欠かせないもので

 あると考えます。
自然環境は、下手な施設を作ることなどには比べ物にならないくらい、将来のつくば市の繁栄に貢献するでしょ

 う。
現在日本中で行政より行われている樹木伐採に市民がこぞって反対しているのは、心ある市民がそう言った自然が
存在する環境の保護を求めているからです。

自然豊かな
公園環境

スポーツや運
動施設

静かな洞峰公園に、収益性を求める物を作って欲しくありません

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

散策をする、シートを敷いてのんびりする、などといった利用をする場合、自然豊かな環境が最大の
魅力となっている。水辺の鳥を身近に感じたり、林の中を歩いたりなどができることが良い。
子供を連れて遊ぶ際には、遊具やアスレチック施設がある点も良い。これらの整備・安全性の確保は
重要と考える。

自然豊かな
公園環境

スポーツや運
動施設

今までそのように利用してきて、大変満足しているから。

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

自然豊かな公園の環境は人に癒やしを与える。

自然豊かな
公園環境

スポーツや運
動施設

収益施設は周辺部にも多くあり、公園内に設置する必要を感じない。収益施設を増やすことで民業圧
迫につながるのではないか。近年、つくば市中心部のマンション開発で新住民が増えており、さまざ
まな年代の人が快適に過ごせる公園施設が重要である。

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

色々な年齢層の方が、各々好きなことをして安心して過ごせる公園のままであってほしいです。

公園利用者
の安全性

体験学習など
の教育

子供が安全に遊べるスペースであって欲しい。いろいろな体験によって、子供が発達できるような体
験教育があるといいと思う。大人も発達できる体験教育があるといいと思う。

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

公園は住民の憩いの場であることが第一義であると考えるため

カフェなど
の収益施設

ドッグランもあった方が良い

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

つくば市の良さを感じられる。研究学園駅周辺のような建物と道路だけの特徴のない町にしてほしく
ない。

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

 現状のままで何も不便は無い。
新しいものを作る必要はなく、今あるものを大切にするだけで良い。洞峰公園の売りは豊かな自然、
地域住民の憩いの場。子供がのびのびと遊べる環境。
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自然豊かな
公園環境

カフェなどの
収益施設

自然しかないと車に乗ってわざわざ行こうと思わない。犬を飼っている身としては、犬の散歩もでき
てカフェで一休みできて、尚且つ清潔に管理されているドッグランがあったら利用料が多少かかって
も週一ぐらいは利用すると思う。

自然豊かな
公園環境

紅葉や春の芽吹きなど、子どもと散歩して四季を感じられる場所として残してもらいたい。

自然豊かな
公園環境

カフェなどの
収益施設

豊かな自然環境を楽しみつつ、時にゆったりと食事や飲み物を楽しみたい（民間委託も有り得る）

自然豊かな
公園環境

スポーツや運
動施設

球場の質が高いと感じていた。
野球をしたあとにランニングやプールにも行くことができ素晴らしい環境だった。
牛久市などは回数券制のジムも併設しており非常に使いやすい。

その他 駐車場を拡大、無償化し、遠方から来た利用者も気軽に利用できるようにしてほしい。

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

赤ちゃん、子ども達、妊婦、ハンデキャップを持つ人から老人まで、全ての人がいつでも安全に利用できる公園が
第一前提だと思います。（清潔なトイレや手洗い、手入れの行き届いた樹木や芝生、ベンチや時計台なども含めて
安全第一です。）第二に、つくば市から全国へ自然豊かな公園環境作りを模範として発信できれば素晴らしいと思
います。もちろんその他スポーツ施設やカフェなどがあれば嬉しいですが、先に記した二点が大前提として挙げら
れると考えます。

自然豊かな
公園環境

カフェなどの
収益施設

現在、ペットの散歩で頻繁に利用している。休憩やオープンカフェやキッチンカーなどがあればもう
少し休憩などに活用できる

自然豊かな
公園環境

カフェなどの
収益施設

収益が上がらないと税金がどんどん使われてしまうので…

自然豊かな
公園環境

スポーツや運
動施設

自然豊かな憩いの場であって欲しい。カフェなどの施設は近隣に空き店舗もあり、そこで作れると思
う。

体験学習な
どの教育

カフェなどの
収益施設

普段は近くに住んでいないので洞峰公園を利用することはあまり無いが、カフェなど訪れたいと思う
ような施設があれば行きたいと思うから。

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

家庭と職場の近くにある憩いの場であり、朝晩問わず、心身ともに深呼吸が必要な場面で足を運んで
癒されてきた大切な場所。

自然豊かな
公園環境

スポーツや運
動施設

カフェ等は現状、周辺の既存店舗で足りている。平日と週末では利用者数に差が大きいと思われ、収
益施設が本当に収益を得る施設となりうるかは疑問。

自然豊かな
公園環境

公園には、老若男女がゆっくりと安全な時間が過ごせる施設を希望します。また、子供達には、元気
に運動等ができる環境を希望します。

自然豊かな
公園環境

スポーツや運
動施設

現況は維持すべき。加えて安全性の担保も。

公園利用者
の安全性

スポーツや運
動施設

市の施設として健全で安心して利用できるところにしたい

自然豊かな
公園環境

スポーツや運
動施設

 自然環境は変えてしまうとすぐには戻せない。
 Elite向けでないきちんとしてスポーツを楽しめる環境は欲しい。

 もちろん体験学習や安全面も大事だと思います。
そうした魅力が維持＆向上されればおのずと経費賄うために行政や民間事業者からそれらに合わせた
提案が出てくると思う。

公園利用者
の安全性

現状の公園を維持を希望するが、茨城県、つくば市ともに不可ならば、収益性を考慮した設備や、一
 部設備の閉鎖等致し方ないと考える。

つくば市としては、前述の通り、ひとつの公園に対する支出を増やすのではなく、全体としてボトム
アップすることで、つくば市の居住環境の向上、ならびに、更に子育てしやすい街へ進化を目指し
て、市の魅力を高めていただきたい。

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

今は、小さな子ども連れからお年寄りまで、どの世代も安心して過ごせる自然豊かな公園です。
そのままであって欲しいと思うから。

自然豊かな
公園環境

スポーツや運
動施設

 市民のための重要施設である。
一方、これだけでは不十分であり、活気と収益性を求める。

自然豊かな
公園環境

体験学習など
の教育

洞峰公園の自然は素晴らしいから。
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体験学習な
どの教育

カフェなどの
収益施設

体験型宿泊教育施設はぜひお願いしたい。もちろん一般の人も利用できるもの。
収益は必要なのでカフェがあると良いと思う。食事ができる場所があると良い。森の中で食事ができ
るとなお良い。一日中自然が楽しめる場所、市民の憩いの場となることを望みます。

自然豊かな
公園環境

スポーツや運
動施設

 豊かな自然の中でくつろげるだけでなく
プールにランニング 球技も出来るバランスの良い公園だから

自然豊かな
公園環境

スポーツや運
動施設

運動場の整備管理は必要だと思うが
利用方法の手続きなどネット経由で簡易化するべき。
収益向上ではなく、利便性向上を優先すべき その結果によって 収益向上方法を考えるべき

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

皆で使えると考えた時、公園全体の整備が必要だから。

その他
子供の大型遊具がある公園が
少ない。

自然豊かな
公園環境

スポーツや運
動施設

基本方針に適した機能であると考えられるから。

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

子供達が安全に遊べる、自然豊かで広い公園が、他にはなかなかないので。

自然豊かな
公園環境

スポーツや運
動施設

日本全体で人口が減少する中で必要最低限の機能を維持していくことが重要だと思うから。つくばは海外からの研
究者も多く、現在のヨーロッパ風の環境を維持することに大きな価値があると思う。研究機関の集積により研究者
が多く居住しており、その子弟の小中学生の課外学習としてのスポーツ教室などが盛んである。この受け皿として
運動施設が維持管理されていることは大きな価値だと考えるから。

自然豊かな
公園環境

スポーツや運
動施設

どちらも必要なことだから

自然豊かな
公園環境

スポーツや運
動施設

既存の状態を使えるものが1番いいと思う。逆にカフェとかすると駐車場も少ないのに洞房公園にいけ
なくなる。

自然豊かな
公園環境

体験学習など
の教育

「スポーツや運動施設」は「教育」に含まれる。「カフェ」などは公園の周辺に沢山ある。「安全
性」は当然のこと。一度壊したら取り戻せないのが「自然」。

自然豊かな
公園環境

体験学習など
の教育

子どもにとっては自然に親しむことが必要。大人にとっては自然の中で自分を開放することが必要。

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

自然第一 地球温暖化が地球沸騰化と言われている時代これ以上自然を無くさないでもらいたい

自然豊かな
公園環境

スポーツや運
動施設

自然が好きだし、時々体育館や外でバドミントンをするのに施設も必要だと思うから。

自然豊かな
公園環境

カフェなどの
収益施設

近隣に住んでいるので、週に何度も散歩に行くのですが、問題となっている野球場が野球で使われて
いるのをほとんど見た事がなく、正直なところ無駄になっていると思います。
利用者としては、カフェやBBQ場などができて利用できる方が嬉しいです。

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

自然豊かな環境で活動ができる機会が希少になっているため。

自然豊かな
公園環境

体験学習など
の教育

先に書いたように豊かな自然環境の保全とそれを活用した環境教育・学習の場にしてほしい。

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

 洞峰公園のシンボルはその自然環境にあると思います。
また、街灯の少なさから、夜は防犯上危険です。また、やたら早いランナーや自転車は、高齢者や子
供との衝突で思わぬ事故につながると思います。

自然豊かな
公園環境

カフェなどの
収益施設

維持するためには、それなりの人手がかかり、それを利用する人がある程度負担せざるを得ないと考
 えます。

オシャレな都会的商業施設があったほうが魅力を増すと思います。

自然豊かな
公園環境

体験学習など
の教育

これだけ広く自然環境豊かな公園なので、特に子どもたちにもっと利用して欲しい。そのためには(既
に行われているかと思うが)自然環境を利用した環境学習、自然観察会を積極的に行って欲しい。豊か
な環境を子どもたちに残していくべき、残していくのが大人の責務との考えが必要だと思う。

スポーツや
運動施設

カフェなどの
収益施設

ひとが集まれる という状況を作らないと利用者数にたいする 維持管理費用が
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自然豊かな
公園環境

スポーツや運
動施設

今の利用状況が気に入っているので。

自然豊かな
公園環境

スポーツや運
動施設

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

素晴らしい環境の公園だから

その他 立地条件などを最大限生かせれば、新たに市内外からの集客につながる重要コンテンツになると思う

スポーツや
運動施設

カフェなどの
収益施設

公園である以上自然や運動施設が重要であることは言うまでもないだろう。しかし、公共施設だから
といって赤字運営が前提とされていることは問題視すべきである。茨城県が提案したような民間企業
の誘致はそのための施策として適切である。近隣住民の科学的根拠の弱い感情論だけで、多額の運営
費用を前提とした市営化に突き進むのは大きな問題であると考える。

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

自然豊かな公園環境は都市の中心部に在りながら自然に接し憩えることのできる貴重な場所は残すべ
 きです。

公園利用者の安全性については、現状、自転車の通行等頻繁なので歩行中衝突の危険を感じたことが
何度もあり、並列走行の禁止、歩行者やジョギング者優先、スピードを出さない等の措置が必要と感
じるからです。

自然豊かな
公園環境

スポーツや運
動施設

現在の体育館、プール、テニスコートとジョギングコースで十分と考えます。

自然豊かな
公園環境

スポーツや運
動施設

子供はスイミング教室に、母はテニス教室に入っているから

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

洞峰公園は、アウトドアな装備がなくても、車椅子の方を連れていても、方向音痴でも、木々のなか
に身を置くことができるのが魅力です。私にとっては自然が好きになる窓口のひとつだったから。

体験学習な
どの教育

カフェなどの
収益施設

40年近く徒歩数分の所に住み長年洞峰公園を利用していますがプールも体育館もその他結構老朽化が
進んでおり利用をためらう様になっているのが現状です。やはり施設を充実させて魅力ある公園にし
てほしいと願っております。最近はマジロカフェの評判もよく利用頻度が上がりました。もっとこの
様な施設が欲しいです。

自然豊かな
公園環境

スポーツや運
動施設

市の中心にこのような施設があるのは有り難い。継続して欲しい

自然豊かな
公園環境

スポーツや運
動施設

気軽に水泳が出来るプールがあるのはありがたい。

自然豊かな
公園環境

スポーツや運
動施設

既にある施設は有効に利用すべきなので。

自然豊かな
公園環境

その他

維持管理費を捻出するため、ParkPFIの導入というのは良い方策だと思っているので、収益施設があることもよい
と思う。
ただし、県の案のような、著しい環境破壊が懸念されるような施設には慎重になるべき。県のグランピング案は、
土木工事による生態系への影響、設備による騒音や臭いなど、まさに環境破壊を招く案だったと思う。さらに、利
益計画としてもお粗末だったと思われる。（実際には、どの程度、マーケティングして利益計画をしていたのかは
公開されていないので不明ではあるが、グランピングは流行であり周辺にも急激に増加しているが、そのような競
合との中、果たして、どの程度の収益をあげられたかは不明だった、お粗末な計画と言わざるを得ないと思う）
洞峰公園、筑波研究学園都市にふさわしい収益施設を検討することによって、洞峰公園の価値がより高まるような
施設を検討してほしい。ひいては、つくば市の代表的な景観である緑の軸線の象徴となるような公園であってほし
い。

自然豊かな
公園環境

スポーツや運
動施設

現状に不満がないため

自然豊かな
公園環境

体験学習など
の教育

何度か利用していますが、いつも自然に癒されます。
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自然豊かな
公園環境

カフェなどの
収益施設

ドイツの公園に休みの日に行くと、アウトドアのレストランで昼間からビールを飲んで談笑している様子を見るこ
とができ、とても雰囲気の良い光景で日本でもこういう環境は実現できないものかと考えていました。必ずしも外
での飲酒が治安の悪化に直結するとは思えず、アウトドアで飲酒のできる施設というのは個人的にはあっても良い
のではないかと思っています。例えば国内でも、井の頭恩賜公園は洞峰公園と似た公園環境かと思いますが、園内
にテラス席で飲酒ができるレストランがいくつか設置されており、特に治安の悪さを感じることはなく、むしろ人
が多く集まるために治安の維持に貢献しているようにすら思いました。

自然豊かな
公園環境

スポーツや運
動施設

今まで通り、テニスや緑豊かな公園を楽しみたいと思う。

自然豊かな
公園環境

スポーツや運
動施設

市民に対して一番豊かなサイトを提供できると考えられるため

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

 自然を堪能できる安全な公園が望ましいと思っている。
 カフェは他でも堪能できる。

 体験学習はあってもよいが、駐車場の狭さを考えると望ましくない。
また、体験学習は他でもできる。

自然豊かな
公園環境

スポーツや運
動施設

子どもたちの心身の健全な発達には運動施設は大事です。プールやグランド、陸上施設等作ったらい
いと思います。安くてもお金はしっかり徴収しなくては施設の維持管理は出来ないと思います。

自然豊かな
公園環境

カフェなどの
収益施設

 自然豊かな環境を残したい
散歩途中に立ち寄れるカフェがあると良いと思っていた

自然豊かな
公園環境

憩いの場として利用しているから

自然豊かな
公園環境

スポーツや運
動施設

基本方針に対する回答に同じ

スポーツや
運動施設

その他

スポーツ施設でのレッスンは子供がよく使わせていただき、大変リーズナブルで助かりました。
気軽に運動ができるというのは、とても良いと思いますので継続していただけたらと思います。
一方で、トイレやプールの更衣室などはあまり褒められた状態ではないと思います。
こういう施設、設備や子ども向けの遊具やアスレチックのメンテナンスや更新をしっかりしていただ
きたいと思います。

自然豊かな
公園環境

スポーツや運
動施設

市民が快適に利用できるスポーツ施設はウェルネスパークと言った中心地から離れているため不便にかんじること
と、自然環境が最大の武器だと思うから。グラウンドや球技場など、桜や谷田部にあるもので解決できるのであれ
ば、釣り堀や、噴水公園など、特徴ある市民向け施設にしても良いと思う。バーベキューが、問題だったのは、集
客を意識しすぎるあまりに地元民の利用を考えていないのではないと思われたからではないか？宇都宮やつくばみ
らい市にある大型公園を参考にすべきと感じる。あくまでも収益は考えるべきではない公共施設であってほしい。

自然豊かな
公園環境

市街地において、洞峰沼を中心に、自然環境が残っており、多くの野生動物が訪れているため

自然豊かな
公園環境

カフェなどの
収益施設

現状の洞峰公園からスポーツ要素を取り除き、カフェなどの収益施設を増強して運営費の足しにすれ
ばよい。

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

自然を残しつつ、景観を損ねない管理。
例えば、池の管理、木々の管理（適度な伐採、害虫駆除、害鳥対策）や施設の整備をし、、利用者が
安全に利用出来る環境を整える。予測できる対策を行い、事故が起きないよう努める。

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

都市環境における自然環境は貴重であり、住民、特に子供達に身近に触れ合いのできる場が必要で
す。

自然豊かな
公園環境

スポーツや運
動施設

つくば駅から見て北部と南部のそれぞれの文化があり、その融合と違いを考えるとつくばらしさ、そ
して北部の筑波大学とはまた異なる雰囲気を作る発信基地の一つが洞峰公園であると考えるため

自然豊かな
公園環境

カフェなどの
収益施設

アルコールを提供しないカフェは、必要だと思うから

自然豊かな
公園環境

スポーツや運
動施設

広いグラウンドは何より有り難いです。幼少期は、子どもと走り回れ、成長した今も、部活の仲間達
と集ってサッカーやアスレチックで遊んでいます。
四季折々の景観を堪能できるのも癒されます。

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

公園の良さは自然を感じながら、落ち着いて過ごすことだと思うからです。
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自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

体験学習は素晴らしいのですがそれを支えるボランティアがいない限り運用コストが掛かります。
スポーツや運動施設も素晴らしいのですが、公的機関が運用するには税収とのバランスでしょう。
カフェが必要な理由が分かりません。近隣に素敵なカフェがあった記憶があります。
出来るだけコストを掛けないで自然を維持なさる方が宜しいかと存じます。

自然豊かな
公園環境

スポーツや運
動施設

 子どもの運動 プールなどで利用しています。
時間がある時は お散歩などにも良い環境で気に入っております。

スポーツや
運動施設

カフェなどの
収益施設

 管理費考えると今のままでは駄目、公園も木もいっぱいつくば市にはある！
コレからも人口が増えてより魅力的なつくば市になってほしい。

自然豊かな
公園環境

体験学習など
の教育

洞峰公園の良さを活かすのは、自然と環境教育の場だと考えるから。

スポーツや
運動施設

カフェなどの
収益施設

広大な土地を有しており
有料ではあるが駐車場も完備されている為、目的を持った利用者が利用するのなら
利用者の母数を増やすためにも
ある程度の管理された自然を有し、老若男女が安心できる環境、
運動施設を利用した後に利用もできるカフェ等多角的に収益が見込める様にすることで
独立採算制を目指せると考える
あくまで付近に住む人のための小規模な公園という位置づけなら
余計に無償譲渡など受けるべきではない

自然豊かな
公園環境

スポーツや運
動施設

だんだんつくば市の人口が増え、建物車が多くなった環境で自然の中で過ごせる場所として体節だと
思うから

自然豊かな
公園環境

体験学習など
の教育

子供にとってとても良い環境だから。つくば市は子育て世帯の流入が多いのでニーズが高いと思う。

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

安全かつ手軽さもありなが自然環境に身近に触れることができる

その他

選択を２つまでに絞ることは難しいです。洞峰公園は総合的な機能を持った公園であり、選択肢のい
ずれも欠かせないものですし、現にそれらの機能が相乗効果を発揮して広く愛される公園になってい
ると思います。
その他としては、公園の管理運営への市民参加システムを導入することが必要かと思います。

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

毎週ウォーキングを行っているため

自然豊かな
公園環境

カフェなどの
収益施設

 収益施設を増やすことで新たな利用者が増えると思います。
利用者が増えれば、洞峰公園にかかる経費を賄うことが出来ると思います。

自然豊かな
公園環境

カフェなどの
収益施設

自然を残しつつ、負の遺産にならないようにする

自然豊かな
公園環境

スポーツや運
動施設

自然を生かしつつ、体育館やコートを生かして健康増進のための場として今までのように、また、今
まで以上に憩いの場になればと思います。

自然豊かな
公園環境

スポーツや運
動施設

自然のなかでからだをうごかせるところがつくば市は少ないから
（散歩するにも、車が多くて、危険）
日頃の運動不足の解消の場として貴重だから

自然豊かな
公園環境

スポーツや運
動施設

自然豊かな
公園環境

体験学習など
の教育

自然環境との触れ合う機会と場所が減っているため。子供が生物との共存を覚える機会が減ってしま
う。
その環境を生かして、学生たちや企業の方たちや、市民の企画をイベントとして計画していただきた
いです。

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

これ以上の新規集客は必要ない

自然豊かな
公園環境

カフェなどの
収益施設

利用者が精神的、肉体的に休める場所が無いと利用しづらい。

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

日常的な散歩や、子どもたちの遊びの場になっているから。
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自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

豊かな自然のなかで心身ともにくつろぎたいから。

自然豊かな
公園環境

スポーツや運
動施設

前述の通り公園環境そのものが公園が提供する最も重要な公共財であり、これは公的手段によってのみ供給が可能
である。カフェなどの収益施設は、必ずしも公的に供給する必要はない。運動施設についても営利組織による供給
は可能であろうが、公園という環境の中で市民の健康増進に貢献することは、市民の福利厚生に資するのみなら
ず、医療費を削減し税収を高めるためにも役立つ。

自然豊かな
公園環境

カフェなどの
収益施設

安全性も大切ですが、人を案内した時、限られた時間で公園を楽しむには適度な商業施設もあったほ
うがいいと思いましたので、収益施設にチェックを入れました。安全については夜間利用をしないた
め特に思いませんでした。

自然豊かな
公園環境

スポーツや運
動施設

 設問6にほぼ同じ。
体験学習の場とするなら、ビオトープなどによる環境教育などが考えられる。また、今後の人類の課
題となる温暖化に関わる学習ができる施設があってもいいと思う。県自然博物館の分館として開設す
るのもいいのではないか。

自然豊かな
公園環境

カフェなどの
収益施設

静かな雰囲気が良い所だが、それだけでは経営が成立しないと思うので

自然豊かな
公園環境

カフェなどの
収益施設

市民の憩いの場、寛ぎの場を確保するためには、大きな公園なので収益施設の併設も一つの考えでは
ないでしょうか。

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

他の項目は、代替えが可能な施設とか、近隣に民間施設･店舗があり、洞峰公園でなければ････と、言
うものでない
自然環境の保全維持が、主目的であり、この場所に、この状態であり続ける事に意義を感じるから

自然豊かな
公園環境

体験学習など
の教育

鳥や虫や花、こどもたちも興味あるとおまいます。そして、公園の歴史についてもその中にとりこ
み、法律のことなども知って欲しいと思ったので

公園利用者
の安全性

スポーツや運
動施設

安全に遊べる、運動できる場所は貴重だから。

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

憩いの場であってほしい

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

都市で快適に暮らすには大きな公園が不可欠だから

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

安心して散策・散歩を楽しめるから。

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

公園は市民のものだから

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

 歴史のある自然環境が魅力だと思うので。
それから洞峰公園の魅力は、赤ちゃんから高齢者まで、幅広い年代の方が利用していることだとも思

 うので、安全性は大事だと思う。
5つの選択肢、本当はすべて選びたいところです。

自然豊かな
公園環境

運動施設やカフェなどは、他にいくらでもあり、わざわざ公共の公園内には全く必要ないです。

自然豊かな
公園環境

カフェなどの
収益施設

ゆったりとして気ままに使いやすく、憩いやすい公園をこれからも維持して欲しいと思うため。これ
からも変わらず公園に来る動植物を愛でながら利用したいため。

自然豊かな
公園環境

スポーツや運
動施設

豊かな自然環境の中でのスポーツ

自然豊かな
公園環境

スポーツや運
動施設

近隣住民のレクリエーションの場として、ウォーキングやジョギングをはじめとして気持ちよく体を
動かせ、気軽に人が集まれる場所があると良いなと思います。

自然豊かな
公園環境

スポーツや運
動施設

緑地(公園)としてはもちろん、テニスコート、体育館、プールなどの運動施設も市民によく利用され
ていると思う。

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

温水プールは老朽化している。競技会場用に作られてたが、現在の利用形態と合わない。プールは新
しいコンパクトなものに変えるべき。
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自然豊かな
公園環境

スポーツや運
動施設

 安らぎのある公園がよい。
現状で満足しています。

自然豊かな
公園環境

スポーツや運
動施設

第1に、現在の「自然豊かな公園環境」を維持していただきたいです。
第2に、「公園利用者の安全性」と（それは当然重要なので）迷いましたが、ガラス窓に緑が映える現
在の50メートルプールが素晴らしく、時々利用させていただいているので「スポーツや運動施設」を
選びました。

自然豊かな
公園環境

体験学習など
の教育

どの選択肢も捨てがたいと思っています。
ただ強いて二つを選ぶなら、「自然豊かな公園環境」「体験学習などの教育」としました。
理由は、洞峰公園の特色として、４０年守られてきた環境の中で、豊かな生態系があると感じるから
です。
そして、その観察などを通して、将来を担う子供たちに、他の公園ではできない貴重な体験を提供で
きるとおもいます。
子どもたちだけでなく、大人や高齢者にとっても生涯学習の場となると考えます。

公園利用者
の安全性

カフェなどの
収益施設

つくば市の収益を考えても、もう少し都市開発寄りに考えた方が良い。

自然豊かな
公園環境

 あれほどの自然が街中にあることが素晴らしいので。
子供を連れていってあげたい

自然豊かな
公園環境

あれほどの豊かな自然にまちなかでいけることは尊い。

スポーツや
運動施設

カフェなどの
収益施設

施設維持と近隣公園との差異を明確にするため

自然豊かな
公園環境

 洞峰公園の豊かな自然は、都市開発が進むつくばの中で貴重な場所となっています。
出来る限りこの豊かな自然を次世代に残し、大切にしたいと思います。

自然豊かな
公園環境

スポーツや運
動施設

高齢者が歩き回るのに良い

公園利用者
の安全性

スポーツや運
動施設

自然を生かした公園であってもやがて30万人を迎える大都市の公園ですから「安全を第一」とし、ま
た、プール・全天候テニスコート・サッカー場にもなる芝の広場・日陰が多くランニング用に整備さ
れた複数のコース・野球場など唯一の総合スポーツ公園として維持すべきと思います。

カフェなど
の収益施設

その他
 洞峰公園に限りませんが、市内には公園が多い割に大型遊具が少ないと感じます。

霞ヶ浦総合公園や福岡堰のような大型遊具を増やしてほしいです。
自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

公園ですから。芝生の上に座って、ボーっとしたいときにできる環境は必要

その他
 周辺の交通渋滞をなんとかしてください。

駐車場に出入りする車は右折入場禁止とか、専用車線を整備するとか。

自然豊かな
公園環境

スポーツや運
動施設

 洞峰公園のプールの施設は、2時間利用で、300円にさらに、駐車場代が、300円。
竜ヶ崎市のたつのこアリーナプールであれば、プール利用代だけで、400円のみなので、他市と比べると割高であ

 る。
北側の利用者駐車場を、運動施設利用者は、料金を補助し一般利用者の駐車料金を、1時間あたり500円くらいに

 設定して、施設利用者の負担を減らすこと。
西大通り側の駐車場は、今まで通りに利用しやすい値段にして、運動施設利用者か利用しやすい料金体系にするこ
と。

公園利用者
の安全性

スポーツや運
動施設

子どもの遊び場が多く洞峰公園は重宝している。そのため、先程も述べたが、洞峰公園は今の状態だ
と安全だとは思っていない。なので、安全性は確保したい。自然が多く蜂やカラスに対処できていな
いのはマイナスイメージ。運動している人は多く見かけるため、必要なのではと思う。体験学習や教
育は興味があり利用したいと考えている。

その他 はこものいらない

スポーツや
運動施設

カフェなどの
収益施設

自然の豊かさを軽んじるわけではなく、過度に維持にこだわるのではなく、広い世代に実利のある施
設とすべきと考えます
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カフェなど
の収益施設

その他

仮に県から移管するならば多額の維持費がかかることから収益施設は必要。
小さな子供が遊べる複合遊具や雲梯や鉄棒など小学生が遊べる遊具。
市内の公園には大きな複合遊具のある公園が洞峰公園のみで、学校は基本的に土日は閉鎖しているの
に雲梯や鉄棒などの基本的な遊具のある公園もほとんど無いため。

自然豊かな
公園環境

未来の子どもたちの健康の為に

自然豊かな
公園環境

カフェなどの
収益施設

国内でも稀な環境を維持している現状を変えてほしくない。

公園利用者
の安全性

スポーツや運
動施設

テニスは、健康寿命に最も効果のあるスポーツである。テニスコートは、つくば市民の健康増進に効
果的な重要な施設である。
ランニングコースも多いに利用している。柔らかく、高齢者の足にも優しくて素晴らしいが、夜間の
照明が不十分で危険を感じる箇所がある。安全性を配慮して、明るくしてほしい。

自然豊かな
公園環境

スポーツや運
動施設

ランニングし易い環境

体験学習な
どの教育

カフェなどの
収益施設

公園は敷地が広く、すでに自然豊かな環境である。いくつか新しい施設を建てて、活性化させることに賛成であ
る。
県立施設なのに地域の人にとってしか利用価値が少ないというのでは、もったいない。
千葉県立柏の葉公園のように、大学生や家族連れがBBQに来たり、フリーマーケットが開催されたら、定期的に祭
りがあるなど多くの方にとって魅力的な施設になってほしい。グランピングも良いと思う。

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

自然豊かな環境については、それが利用者の憩い・安らぎに直結するものであると考えており、公園
 の機能としてそれを求めているためです。

安全性については、上記の機能を支える最も重要な要素であるためです。安全が確保されなければ安
心はできず、安心できない場所で安らぐことはありません。

自然豊かな
公園環境

スポーツや運
動施設

森林に癒やされつつ、運動などもでき健康維持ができるから

自然豊かな
公園環境

洞峰公園がつくば市に存在する理由を考えれば、果たして収益施設と言う考え方が出てくるだろう
か。まずは自治体全体の収益のバランスを考えた上で、民間資本でできない価値を見いだすことが重
要。

自然豊かな
公園環境

スポーツや運
動施設

 総合運動公園が反対されているから。
県南地域の中心都市にもかかわらずスポーツイベントや大会を開催できる会場がない。

自然豊かな
公園環境

その他 Dog run

自然豊かな
公園環境

スポーツや運
動施設

体育館とプールを利用したいため

自然豊かな
公園環境

スポーツや運
動施設

気軽に森林浴ができる。ホッとする。
大きな体育館と大きなプールが併設されている施設は貴重。

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

現状で上記の項目を評価しているため、利用している

自然豊かな
公園環境

わざわざ車できて、走ったり歩いたりするだけでも気持ちが良い、癒される

スポーツや
運動施設

カフェなどの
収益施設

今までの自然公園とグランピング施設や魅力ある観光施設などがあれば多くの市民が利用しやすくな
 る。

４人家族で利用するのは私一人だけ、プールや犬との散歩で時々、利用する程度。

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

都市部（自転車の行動範囲）の緑や水辺は貴重。

その他

 特に求めていない。一部の利用者の既得権を主張することから始まった今回の問題により
 洞峰公園に少なくない市民の税金が使われることに疑問を持っているため、あえて求めるものといえば

 「茨城県に対して敵対視するようなSNS発信をする市民、及びそれに呼応してSNSで先走って
  県に喧嘩を売るような発信をした市長がこのような問題を生じるそもそもの原因となっている」

ことを認識してもらいたい。
自然豊かな
公園環境

公園は数十年にわたり市民に愛されていると認識している。また市外の人とも、公園を育成すること
でコミュニュケーショをはかりたい。
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自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

住民が、憩いの場や健康維持・増進の場として利用することが望ましいと思うため。

自然豊かな
公園環境

スポーツや運
動施設

選択肢が2つに限られるが実際にはすべて選びたい。つくば市は市中心部に近い市営公園が事実上なく
(中央公園はあまりに狭い)、洞峰公園はその役割を果たせる実質的な“つくば市の中央公園” となりう
る。重要な存在なので様々な機能を持たせざるを得まい。

自然豊かな
公園環境

カフェなどの
収益施設

カフェ等の収益施設は公園の魅力をあげると思うし、公園の維持に必要だと思う。ただ、近隣の方が
散歩などに利用する場合と、遠方からレジャー、アウトドアで利用する方との動線を分ける必要はあ
ると思う。

自然豊かな
公園環境

スポーツや運
動施設

散歩と水泳に利用しているから

自然豊かな
公園環境

体験学習など
の教育

・次世代が自然に親しむ公園づくり。つくばには動植物、地質・気候など専門家も多い。ボランティアとして子供
らに、既存の施設を利用して話してもらう場、施設。
・学校教育との連携。洞峰沼はかつては農業用のため池、二宮尊徳の用水開削の歴史もあり、二宮の地名の由来と
もなっている。
・沼の一部を稲や蓮根栽培の体験学習の場にするなど、市内の小・中学校の生徒に総合的学習の時間の利用、また
は近隣のお年寄りの指導など受け、昔の暮らしを実感させる。収穫物を使い、餅つき、芋煮会などの地域住民を含
めての交流の場ともなればと思う。昔の農具を展示する小さな資料館も欲しい。
・近代的高価な遊具より、幼児はドングリ集め、泥んこ遊びを好む。事後の、洗い場などの整備などを含め、自然
と親しむ環境を整備する。

自然豊かな
公園環境

その他
 洞峰公園は周辺に住む人の犬の散歩コースでもあり、広く自然豊かな環境は維持していただきたい。

広いスペースを活用してドックランがあるとよい。

自然豊かな
公園環境

スポーツや運
動施設

 池と木と草地のアメニティ。プール。

自然豊かな
公園環境

その他

 公園環境についてはすでに述べました。
「その他」として、市民が参加する公園管理を提案します。資金、労働力ともに広く市民に呼びかけ

 て実行するとよいと考えます。
その出発の取り組みとして、洞峰公園の沿革を、是非当事者から伺う会を催していただきたく存じま

 す。
創設した人々、運営にあたった人々の話の中に、公園のこれからの姿が浮かび上がり、取り組むべき
事業の方向を見いだすことができると考えます。

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

 自然豊かな公園環境は外せない。
 余計な施設やカフェなどはいらないと感じます。混雑するからです。

無料のアスレチックで遊ぶ子供や、沿道をマラソンする人達が使いやすい公園がいい。

スポーツや
運動施設

カフェなどの
収益施設

 とにかく賑わいを創出させることが大切。
人が多く集まれば、そこから街の更なる発展が望める。

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

静かな環境がいい

公園利用者
の安全性

スポーツや運
動施設

これまでの利用目的より

スポーツや
運動施設

プールに関して一言。教室等はありますが記録会等が一切ありません。記録会を開催することでより
健康への関心が高まると考えますし、交流も増えます。あと今時ロッカーの利用料金が戻ってこない
のはおそらくこのプールだけだと思います。

体験学習な
どの教育

カフェなどの
収益施設

運動しない人にも広くアクセス出来るようにすべき

自然豊かな
公園環境

カフェなどの
収益施設

自然の豊かさで二の宮に住まいを購入しました。が、維持の為になら、収益も必要だと思ってます。
収益にスポーツ施設、レストラン、宿泊はやむおえないと思ってます。  市の税金だけを 当てに
しては 利用出来ない住民の方に申し訳ない気がしてます。

カフェなど
の収益施設

税金に頼らなくても、人が集える場所になってほしい。
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自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

６の項目で述べたが、つくばの自然を安心して満喫出来る、自然公園に特化した公園にしてもらいた
い。運動施設は別に運動公園として整備するほうが良く、公園の住み分けを進めてもらいたい。

自然豊かな
公園環境

 運動施設やカフェはどこでもできるが、洞峰公園の持つ自然は他に見つけるのが難しいと思います。
洞峰公園の持つ自然を生かした施設として維持していただければよいと思います。

自然豊かな
公園環境

スポーツや運
動施設

住民が手軽に近場で利用できるプールやスポーツ施設の存在はありがたい。

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

洞峰公園は、他市町村に少ない緑豊かな都市公園と思いますので、緑を削るようなことはしてほしく
ありません。

自然豊かな
公園環境

体験学習など
の教育

自然に触れ合う「経験」の喪失はヒトだけではなく、生態系保全にとっても重要な影響をもたらす恐れがありま
す。なぜなら、「豊かな」自然に触れることで、その環境を保全しようという気持ちになると思うからです。おそ
らく、周りが「貧しい」自然ばかりだと、自然に触れ合う気持ちにすらならないでしょう。
つまり、身近にある豊かな自然との直接的な関わり合いは、ヒトの健康や幸福を維持するだけではなく、社会の環
境保全意識を醸成するうえで重要な影響があると考えています。このため、「自然豊かな公園環境」を維持し、
「体験学習などの教育」に活用するという2つを選びました。

スポーツや
運動施設

カフェなどの
収益施設

やはりこれだけ大きな『まち』になりました。
公園を利用しているのは、近隣に住まう方々です。
旧村地域に住まう我々は、よほどのイベントが無い限り、洞峰公園には行きませんし、使いません。
で、あるなら、それこそ、スポーツを通じたまちづくりをするのであれば、
地域に根差しているプロスポーツクラブを支援するためにも、ドーム型スポーツ施設や、トラック、
それに併設された、カフェ、ブランドに特化したショッピング施設、宿泊施設、
大幅な改造が必要と思っております。
水戸は市を挙げて、茨城ロボッツ（昔は、つくばロボッツ）を支援していますね。
堀さんの力も大きいでしょうが・・・・・。
つくば市には、その力は無いのかなぁと思ってしまいます。

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

自然の中でリラックスできるのが公園の最も大きい役割と思う

自然豊かな
公園環境

スポーツや運
動施設

 落ち着いた環境。
大人も子どもも自由に遊べる環境。

自然豊かな
公園環境

スポーツや運
動施設

洞峰公園は、世の中が自然環境保全、自然エネルギーの利用をまだうたっていない時代から、太陽光パネルを利用
した体育館が印象的で、自然と調和していて、未来都市を実感できた。
自然と調和した中で、子供達がのびのびと、スポーツしたり、あそんだりしている姿に感動し、私達は、都内か
ら、移住してきた。
洞峰公園の存在が、決心した理由のひとつだから。

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

前述の通り、今の洞峰公園の目指す公園像には満足していますので、建物や設備の老朽化対策や街灯
などの整備などのメンテナンスを適切に行なっていただくことで、安全に老若男女が利用できるかな
と思うため。

公園利用者
の安全性

スポーツや運
動施設

人々が集える場所として、自然に触れられる場所として、綺麗な公園として存在して欲しいから。

体験学習な
どの教育

カフェなどの
収益施設

そもそもこの洞峰公園は近所の一部つくば市民のものでは無く、県民の財産なので、県内から広く利
用を促進させる魅力的な公園とするため。

自然豊かな
公園環境

カフェなどの
収益施設

 公園都市と言われるつくば市にあって都市部の緑地面積の確保は重要である。
しかし、施設利用者が公園内で寛げる場としても、また、経営上からも「いばらきフラワーパーク」
程度の商業施設はあっていいと思う。

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

小さい子供から高齢者まで、静かに自然を楽しめる環境が好きだから。

自然豊かな
公園環境

自然な緑が良かった

自然豊かな
公園環境

スポーツや運
動施設

緑豊かな洞峰公園は安らぎを与えてくれるし、そこで運動すること仲間と語らうことは体と心の健康
を維持するのにとても役に立ちます。それはつくば市の宝です。

自然豊かな
公園環境

スポーツや運
動施設

 四季折々いつも綺麗な景色をこれからも保っていただきたいです。
体育館とプールは建築物としては素晴らしいと思いますが、設備が老朽化していると思います。改修
することで利用者も増えると思います。
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自然豊かな
公園環境

カフェなどの
収益施設

高品質な維持管理のためには費用が不可欠であり、他にも優先すべき施策がある以上、収益をあげう
る施設においては、施設自らが稼ぐことが必要不可欠である

スポーツや
運動施設

カフェなどの
収益施設

つくば駅周辺で、運動ができる施設が少ないため、充実した方が良い。

カフェなど
の収益施設

その他

 利用するにあたっての交通利便性が一切考慮されておらず、近隣の活用必要性ばかりが検討されて
いる。マイカーでの交通アクセス(旧茎崎町からは40～50分も要する道路状況)・駐車場スペースや公

 共交通もなく活用自体が考えられない。
 自然環境自体が重要性ならば、牛久沼周辺の環境整備や民間の活力ある発想が必要。

自然豊かな
公園環境

体験学習など
の教育

中でも、屋外での自然体験の場や、仲間との交流の場として、子どもたちの教育の場としての機能は
欠かせないと思う。

体験学習な
どの教育

カフェなどの
収益施設

公園施設の維持費用の増大とこれまであまり利用されていない方への配慮をもとに、つくば市ならではの新たな公
園施設への変革を希望しています。その上で施設更新等の費用を捻出するためにも、有料施設の設置等新たな考え

 方に基づく公園施設の運営を希望します。
単なる公園施設であるならば、近接の小中規模の公園施設を維持すればよく、これだけ大規模な公園用地を有して
いる洞峰公園にあっては、新たな活用を検討し、従来の公園利用者以外の未使用者が興味を持ち利用していただけ
る施設への変更を希望しています。

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

もともとの洞峰沼はもっと広く深淵だったと伺っていますが、公園となってからでも自然環境の深さはほかに類似
するものがないと思います。
自然環境は壊してしまうと再生は難しく、今あるこれだけの自然に触れることができるのは、土地の宝だと思いま
す。ぜひ、「つくば市の宝」として次世代につなげていくべき環境であると、強く感じています。
散策するなどの受動的な利用以外に、生きものなどの記録を取るなど能動的な利用も行い、これらを定期的に残し
ていければ、データから見えてくる結果がありますので、ぜひこういった活用も考えていただきたい。

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

池の前の芝生では、親子連れの方を良く見かける。未然に事故が防げるような対応よろしくお願いし
 ます。

また、野鳥観察が好きな私個人としては、野鳥の楽園である今の環境を維持していただけると有難い
です。

自然豊かな
公園環境

カフェなどの
収益施設

 公園を散歩をすることが日々の息抜きになっている。
 カフェの営業時間が短いと思う。

 夜9時くらいまでカフェ営業してほしい。
 近くのコーヒーファクトリーも午後6までの営業で、近くにあったコンビニもなくなってしまった。

夕食後にふらっとコーヒーを公園で買えたらうれしい。
自然豊かな
公園環境

宅地開発や商業施設、物流倉庫の増設により変わりゆく景色の中で唯一、近所で変わらない景色があ
る洞峰公園が憩いの場所になっている。自然をどうか守って欲しい。

自然豊かな
公園環境

子供の成長過程において、自然の中で遊ぶ経験や、そこにいる生き物、人と触れ合う機会はとても大
切だと思うから。

体験学習な
どの教育

スポーツや運
動施設

テニス教室、スタジオ教室など使わせてもらいとても有意義であったから。公園内の自然環境が子育
てに、親にとっても子どもにとってもいい環境だと思うから。

自然豊かな
公園環境

カフェなどの
収益施設

自然豊かな公園環境が維持されることを前提として、市民の理解・関心を高めるため、より多くの住
民が公園を利用する動機となる施設があると良いと考えます。（例えば、蓮華寺池公園（静岡県藤枝
市）のスターバックス）

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

これまでがずっとそうだから。

自然豊かな
公園環境

スポーツや運
動施設

今の公園が好きです。

自然豊かな
公園環境

体験学習など
の教育

自然環境が豊かな洞峰公園が都会にありながら希少な公園だと思います。
それゆえに授業や体験学習などにも利用してもらえると良いと思います。洞峰公園自体が博物館のよ
うに。

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

上記2点を推進することで、研究学園都市としての機能を最も効果的に発揮できると考えられるため。

自然豊かな
公園環境

筑波学園都市は各種運動施設や商業施設が他の地域に比較して充実しており、自然環境こそがもっと
も価値がありその保全が大切だと切実に思うからです。

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

地域の自然環境と調和させ維持していくことと共に、利用者が安全に使用できる環境が必要。
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自然豊かな
公園環境

体験学習など
の教育

長年にわたり守ってきた自然をあるがままに受け入れて共生することが現世だけでなく子々孫々に渡
して行くことが肝要。

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

優先順位においては、何事も安全性が第一優先だと考えている。体験学習などの教育に使うために
も、自然豊かな公園環境を守らなければならないと感じる。

自然豊かな
公園環境

スポーツや運
動施設

ここの選択肢のひとつひとつが全く意味がないとか重要性がないと言うことではありませんが、相対
的に何が重要か2つまで選択すると言うことになると、やはり設立当時の基本思想が継承されている、
今の状態、すなわち自然豊かな公園環境であったり運動施設が充足されていると言う点がより重要視
されるべきと考えます。

体験学習な
どの教育

スポーツや運
動施設

市民が安く使えるスポーツ施設があったら利用したいと思います。

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

自然豊かな
公園環境

スポーツや運
動施設

これまでの良さを残してほしい。

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

特に多くは望みませんが地域のみなさんと研究所などと共存出来ればいいと思います

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

公園としての基本的な部分が維持出来れば良いのでは。

自然豊かな
公園環境

カフェなどの
収益施設

 自然が多いのがいいのは変わらないが、現在の利用料以外に収益が入るものが必要だと思うから。
飲食店なら今の環境を変えずにできると思うから

スポーツや
運動施設

50mプールが非常に貴重なため

自然豊かな
公園環境

スポーツや運
動施設

 自分が利用してるので。
来客時にカフェはいつも嬉しいのでカフェも選びたかった

体験学習な
どの教育

スポーツや運
動施設

現在子育て世代のため、新しい遊具がふんだんにある公園が望ましいと考えます。つくば市の公園は
緑が多く自然豊かな公園が多いと感じますが、つくば駅周辺の公園で、遊具が多い公園は見当たらな
いという印象を持っています。

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

多くの樹木を伐採するグランピングの計画に反対だったためです。安全性という面では遊具が壊れた
ままな点も非常に気になっています。

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

選択項目が洞峰公園の魅力を感じる重要な要素であると考えるから

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

お天気の良い日に散歩やサイクリングで利用します。自然豊かで清々しい公園が好きです。

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

ゆっくり運動

自然豊かな
公園環境

スポーツや運
動施設

どんどんオンラインでの体験が増え、リアルな身体活動の場は貴重になっていきます。つくば市では、運動とコ
ミュニティの力で健康都市になって魅力を増やして行きたいです

自然豊かな
公園環境

スポーツや運
動施設

「動的エリア（スポーツや運動施設）と静的なエリア（元々の筑波の自然を残す樹林地と沼）を市民の為に活用す
る」という洞峰公園造園時の設計コンセプトは、理にかなっており、同行公園は40年以上にわたりこれまで、つく
ば市の福祉と環境・自然資産であったと考えられます。実際に、自分や家族を含めた多くの市民がこの2つを利用
し、また、そうした環境を提供してくれる洞峰公園を愛しています。
依って、これからもこの2つを大切にして、次世代に残してほしいと思います。なお、3つ目をあえて選ぶのであれ
ば、自然豊かな公園環境を最大限活用する方法として、身近な自然に触れる体験学習（自然観察会やSDGs啓発活
動など）や保育の場、また、子育て支援の場として活用していくといいと思います。

公園利用者
の安全性

カフェなどの
収益施設

食事や買い物ができれば活気が出るし遊びにも行ける
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自然豊かな
公園環境

自然は残すべきと思います

自然豊かな
公園環境

とてもすばらしい公園なのでこのまま

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

公園は自然とともにあって、次代に大切に受け継ぎたいと思います

自然豊かな
公園環境

スポーツや運
動施設

子供が使うから

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

自然を変えたら元には戻れないので

自然豊かな
公園環境

体験学習など
の教育

野鳥の生息、植物の自生を知る事で、自然と人との大切な関わりを学んでほしい

自然豊かな
公園環境

自然環境を守ることで、鳥や虫、魚の保護、樹木の生長に繋がるから。

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

公園であるから

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

すべての市民が楽しめる

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

貴重な自然の継承こそが大切である。

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

永遠の自然との協存

自然豊かな
公園環境

スポーツや運
動施設

洞峰公園の特性である「自然豊かな公園環境」を保持することが最重要課題であり、かつ、広大な敷
地を利用して「スポーツや運動施設」を提供することが大事なので。

自然豊かな
公園環境

スポーツや運
動施設

心身のリフレッシュのため

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

散歩するのが楽しい公園。子供たちが安心して走り回れる環境

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

つくば市の中心部は公園の多いところが特徴といえるでしょう。自動車の通りの多い道路部分から隔
てられた、安心して歩ける（杖をついて、車いすにのって）緑陰は年々貴重になっています。なるべ
く手をかけずに場を提供することを主眼にしたいものです

自然豊かな
公園環境

くらしの中のゆとりの部分で、リラックスできる場所であることが大切だと思う

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

教育施設利用に際しても必要

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

カフェなどの収益施設は周辺にあるので必要ない

自然豊かな
公園環境

カフェなどの
収益施設

赤字が予想されるなら、公園環境を保持しつつ、何らかの形で収益を上げ、赤字縮小に取り組むべき
と思うから。

自然豊かな
公園環境

スポーツや運
動施設

今までもそうだったから

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

運動施設は他にもありますが、自然公園としては代替不可な存在かと思います。

自然豊かな
公園環境

スポーツや運
動施設

自然の中で子供が遊べる場所は大事。

公園利用者
の安全性

スポーツや運
動施設

子供を遊ばせるために利用するため

体験学習な
どの教育

カフェなどの
収益施設

ただの公園だけでなく文化度の高い企画を期待する。カフェもおしゃれで美味しいものがいい。
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自然豊かな
公園環境

スポーツや運
動施設

つくば市の人口が増え、スポーツをするのにも場所がないなどの意見もきくので、ある程度現状を残
しつつ新しい施設を作るのもありだと思う

自然豊かな
公園環境

スポーツや運
動施設

現状で満足している

スポーツや
運動施設

大人になると、集まりが少なくなるため

自然豊かな
公園環境

スポーツや運
動施設

現状維持が最善

スポーツや
運動施設

カフェなどの
収益施設

公園のカフェは重要。レストランもほしい。

災害時のリアルなサバイバル体験をすべき

スポーツや
運動施設

もっと運動できる場所がほしい

自然豊かな
公園環境

スポーツや運
動施設

多くの市民が利用できる

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

安全性が優先であり、自然環境を守っていただきたく。

自然豊かな
公園環境

現状のままが利用しやすいから。施設関係は他で充分。

自然豊かな
公園環境

カフェなどの
収益施設

カフェなど収益施設という一面と、安らぐ空間、ホッとできる面の充実を！移動販売車など。

公園利用者
の安全性

子供が多く利用する為

自然豊かな
公園環境

スポーツや運
動施設

貴重な財産の存続

自然豊かな
公園環境

スポーツや運
動施設

自分がテニスで良く利用するから

自然豊かな
公園環境

商業的なものに疲れたら行く場所だから。

自然豊かな
公園環境

スポーツや運
動施設

学校のプールが夏休みに使えないので遠くに行かなくてはならないと聞いて、ここなら近くて良いと
思うからです。

自然豊かな
公園環境

カフェなどの
収益施設

「公園」である以上、自然を守ることは当然。カフェなどがあると幅広い年代に愛される。

自然豊かな
公園環境

スポーツや運
動施設

自然豊かな公園に来るとリフレッシュできます。その中でジョギング、散歩、植物等散策することで
ストレスの解消になります。

自然豊かな
公園環境

スポーツや運
動施設

⑥の基本方針に対する考えでも述べたように、公園という公共財に求める内容はレクリエーションや
自然を感じることのできる環境を求めたい。県や市からの財政支援は必須であり、収益性を求めるべ
きではないとい考えるから。

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

地域の人々が集え、良い公園であってほしいので。

自然豊かな
公園環境

カフェなどの
収益施設

カフェはあったほうが良い

その他 あづまやなどの飲食スペース

自然豊かな
公園環境

体験学習など
の教育

学校の授業のプールで洞峰公園のプールを使ってみたい

自然豊かな
公園環境

スポーツや運
動施設

最高のジョギングコース

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

主に子供を遊ばせたり、家族で利用しているので
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自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

高頻度で幼い子供と利用するため

自然豊かな
公園環境

スポーツや運
動施設

幅広い年代の方が利用できる場所であってほしい

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

子供達が遊ぶ公園は安全第一だと思う。

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

誰もが自然と触れ合える場所であってほしい。

自然豊かな
公園環境

スポーツや運
動施設

市民にとって、これからも変わらず現状の使用法方法であって欲しいため

自然豊かな
公園環境

スポーツや運
動施設

ウォーキングにたまに利用しているので。

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

自然環境の保全は重要。一度壊れると戻らない。幅広い層の人々が安全、安心して公園に集えること
は第一義

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

たくさの人が利用するから

自然豊かな
公園環境

自然に癒されに公園に行っているので

自然豊かな
公園環境

スポーツや運
動施設

豊かな自然は保全すべき
ランニングや各種球技などを周辺住民が楽しめる場所であってほしい

公園利用者
の安全性

体験学習など
の教育

安全でないと遊べないから

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

安全で緑豊かな洞峰公園であり続けてほしいから

公園利用者
の安全性

スポーツや運
動施設

安全に運動できる公園であってほしいから

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

近所の住民が使うことが主で、子どもも中高生も遊びに来たり通学に通ったりしているのでその安全
性が保たれてほしい（なのでカフェはいいと思いますが飲酒施設は困るなと思います）

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

子どもがよく遊ぶため

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

しぜんゆたかで安全な公園がいいから

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

娘も含めておさない子供たちがたくさん利用しているため

自然豊かな
公園環境

スポーツや運
動施設

市民が利用するための公園を求めてると思います

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

自然環境を守る。動植物できるだけ保全したい。人工的な施設は現状のままで充分。それらは他の場所に建設可能
だが自然環境は（池や植物、生き物）一旦壊れれば、もとにはもどらない

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

自然豊かな公園環境こそ洞峰公園の最大の魅力であると思うため。

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

スポーツ施設は他の公園等にすでにある
カフェなどは近隣にいくつも独自の店があり（チェーン店でない）そちらの活性化の方が大切

自然豊かな
公園環境

スポーツや運
動施設

スケートパークやプレイパークがあると子どもたちによい

自然豊かな
公園環境

スポーツや運
動施設

子供と安心してあそびたいから

自然豊かな
公園環境

スポーツや運
動施設

低料金でスポーツ施設を利用できるのがありがたい。公園内を散歩する事は癒しの時間になる

自然豊かな
公園環境

いろいろな施設はかえってじゃま
のびのび自分流をすごせるのがいい
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自然豊かな
公園環境

スポーツや運
動施設

現状維持が良い

自然豊かな
公園環境

体験学習など
の教育

自然豊かな公園環境で子供たちが１年中遊び自然の体験学習などの教育の場に適していると思う。

自然豊かな
公園環境

スポーツや運
動施設

ウエルネスパークの様にジムの施設(有料)を完備して欲しいです

自然豊かな
公園環境

スポーツや運
動施設

誰もが利用できる自然豊かな環境は貴重

自然豊かな
公園環境

スポーツや運
動施設

身近に触れられる自然を大事にしてほしい、自然の中で運動できる環境は貴重。

自然豊かな
公園環境

山地へ行かなくても、生活圏内で自然に身を置ける環境が望ましい。

自然豊かな
公園環境

スポーツや運
動施設

テニスコートがよく整備されている。

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

子供からお年よりまでたのしく利用するべきだから。

自然豊かな
公園環境

利用者の広い年齢層に対しできるだけ偏りなく利便性が行き亘るように。

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

より多くの方々に利用してほしいから(老若男女)

自然豊かな
公園環境

前項で書きましたように、私の楽しみは公園内の散歩なので、どちらかというと静かで緑のある状態
を希望するためです。

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

中心部の自然は今後も減少していくものと思われます。せめて、公園の形ででも自然を残しておくべきだと考えま
す。ただ、折れて落ちる枝や、倒れる木で怪我をすることもあるので管理は大切です。

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

私は主に散歩をしています。歩きながら樹木の様子を見ることを楽しみにしております。

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

この秋、カワセミが３羽殖えたのを確認した。カイツブリも毎年子育てをする。芦原の整備はやめて
欲しい。

自然豊かな
公園環境

スポーツや運
動施設

利用してるから。

自然豊かな
公園環境

スポーツや運
動施設

健康を維持するうえでも必要な施設だと思います

スポーツや
運動施設

その他
カフェなどの収益施設というよりは、気軽な売店、カフェがあれば嬉しい、以前北側にセブン・イレ
ブンがあって、便利で良かった。

自然豊かな
公園環境

余白(人々のど多様性を受け入れる)のある公共空間

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

学園都市ができた頃、たくさんあった豊かな公園、自然な森林が圧倒的に少なくなった。

自然豊かな
公園環境

カフェなどの
収益施設

カフェが好きだから。

スポーツや
運動施設

カフェなどの
収益施設

今のボロボロな公園は見るにしのびない。昼間散歩しているお年寄やよちよち歩きの赤ちゃんには良
い環境かもしれないが、10～20年後はだれも来なくなると思う。

自然豊かな
公園環境

スポーツや運
動施設

公園としての機能を考えると、公園環境とスポーツ施設となると思うが、収益を上げるための施設な
どは検討の余地はあると思う。

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

子供の性被害などを防ぐためトイレの管理など安全性は重要

自然豊かな
公園環境

スポーツや運
動施設

森林浴を浴びながら安全に散歩やスポーツが出来る

自然豊かな
公園環境

カフェなどの
収益施設

できるだけ人工を退けて、自然を味わえる空間が望ましい。カフェなどはゆったりとした時間を過ご
すために必要だと思う。
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自然豊かな
公園環境

スポーツや運
動施設

ジョギングや運動をするのにとても良い環境である。このような公園は今の状態で維持していただき
たい。健康安全

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

洞峰公園は変わらない「いやし」の場所であって欲しいと思います。古い樹木にも愛着があります。

公園利用者
の安全性

スポーツや運
動施設

今の洞峰公園で良い

自然豊かな
公園環境

スポーツや運
動施設

せっかく先人の公園計画を大切にしたいです。派手な公園は反対です。

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

森林公園としての価値保全、アスレッチクフィールドとしての価値保全

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

主にウォーキングのために公園を利用しているため。また高齢者や幼児等の利用者が多いため環境と
安全性は必要だと考える。

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

（安全性と公共性を守る前提で）公園の利用目的は利用者が主体となって考え、行動するべきで、公
園側が主体者としてしかるべきでないかと思うから

公園利用者
の安全性

スポーツや運
動施設

子どもからお年寄りまでが安心して使用できる場所であってもらいたい。様々な運動ができる環境も
とてもありがたい。

公園の維持は公益性とある程度の収益性があって成り立つと思います

自然豊かな
公園環境

体験学習など
の教育

成人のみならず未来を担う子どもたちに自然豊かな中でのびのびと育ってほしい

自然豊かな
公園環境

体験学習など
の教育

子ども達の教育において自然にあふれる時間が極端に少なくなっている。洞峰公園は四季折々の自然
が豊かで体験学習をするに適しているから

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

洞峰公園には賛成です。いかにして自然を守って運営できるか＋税金。
自然守って運営できるように長く経営できるか、私たちは一番先に考えなくてはなりません。つくば
市全体で考える問題ですね。

自然豊かな
公園環境

スポーツや運
動施設

自然の確保は大前提と思います。そして活動的な若者達も楽しく利用できることが良いと思います。

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

公園としての基本的要求事項と考える

自然豊かな
公園環境

スポーツや運
動施設

自然環境の維持は重要です。その中でスポーツ、ウォーキング等の可能な環境の維持は住民のために
必要だと考える。そのほかの都市型の楽しみを持ち込む必要はないと考える。

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

児童生徒近隣住民の健康的な生活が保たれるために必要

夜間の利用（主にランニング）で暗いと感じる箇所があり

自然豊かな
公園環境

スポーツや運
動施設

今まで通りでOKです

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

四季の変化を感じられるように

自然豊かな
公園環境

スポーツや運
動施設

現状が望ましいと感じているから

自然豊かな
公園環境

スポーツや運
動施設

駐車場もほぼ十分満たされており、利用料金も手ごろであることがうれしいです

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

いまのままで充分だと思っています。

スポーツや
運動施設

カフェなどの
収益施設

①健康の維持増進のため
②いこいの場の確保のため

自然豊かな
公園環境

スポーツや運
動施設

いままでどおりのんびり散歩ができたりプールがおなじに利用できるようにしてほしい

自然豊かな
公園環境

スポーツや運
動施設

いこいの場として自然の多い環境が必要。スポーツができる環境も整っていて有効活用するべきであ
る。
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自然豊かな
公園環境

このごろお天気の良い日は中央広場にミニテントを建てて家族連れで楽しんでグランピングではない
遊び場が生まれててよいと思う。野球場の柵も半分ぐらいとって同じようなふんいきを計画してみて
はどうでしょうか。グランピングとは違います。

公園利用者
の安全性

スポーツや運
動施設

最近洞峰公園のベンチで寝ている人を見かけるようになりました。まずは安全性にしてほしいです。
きれいに整備されていると寝泊りしている人もいなくなると思います。

スポーツや
運動施設

自然豊かな公園は他にたくさんある

体験学習な
どの教育

スポーツや運
動施設

これまでに、スポーツや体験学習などの利用しやすさに大変お世話になってきました。そのおかげで
子どもたちに気軽にスポーツを経験させることができました。心身の健康と発達、生活全体のwell-
being向上に大きな意義があります。

公園利用者
の安全性

スポーツや運
動施設

健康維持のための中核的なスポーツ公園としての位置を保って欲しい。

スポーツや
運動施設

カフェなどの
収益施設

にぎやかさ、明るさが必要だと思う。
テニスコート・体育館等が古い。

自然豊かな
公園環境

スポーツや運
動施設

温暖化する夏に少しでも自然の涼しさを残す。

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

洞峰公園の豊かな自然が好きだから

自然豊かな
公園環境

スポーツや運
動施設

いこいの場、自由に来て遊んだり、スポーツをできる場所

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

すばらしい自然を汚す事なく今のかたちのまま残したい
バーベキューやグランピングはゴミがふえ、今の公園ではなくなってしまう

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

他はほかでも求めることが可能

自然豊かな
公園環境

カフェなどの
収益施設

必要最少限

自然豊かな
公園環境

スポーツや運
動施設

現状変更されたくない

自然豊かな
公園環境

自然な環境を生かしながらも市民が便利に（学校関係含む）利用できるもの

公園利用者
の安全性

スポーツや運
動施設

これまでの利用方法と同じ

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

自然豊かな環境の中で、子供やお年寄りが安心して利用出来ること。

自然豊かな
公園環境

体験学習など
の教育

緑が多く、老若男女がつどえる公園であると同時に、体験学習など新たな学びの場があると、公園に
行く楽しみも広がる。

自然豊かな
公園環境

スポーツや運
動施設

子どもたちが集まれる場所があったほうが良い

自然豊かな
公園環境

スポーツや運
動施設

子どもが小さい頃にプールを利用させてもらっていたので、次世代の方達の利用があれば、存続させ
てほしい。

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

自然のままがよい

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

高齢者に安心してくつろげる場所である。

自然豊かな
公園環境

体験学習など
の教育

多くの人が利用できる機会のある場所として

自然豊かな
公園環境

体験学習など
の教育

広い公園は自由に多目的な学習の場として利用出来る。虫や植物等を観察する教育的な場所として。

自然豊かな
公園環境

自然がたくさんあった方が落ち付く。
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自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

方針に同意しているので

自然豊かな
公園環境

体験学習など
の教育

自然状態を優先する場所であり、なぜそういった事が必要なのかを後世に伝えていく場所であると考
えるため。

自然豊かな
公園環境

スポーツや運
動施設

私は孫をつれて遊びに行く事が最近多くなり、芝生があり鳥や魚を見れて園路がある公園は安らげ
る。収益もなければいけないので、スポーツや運動施設が充実している方が良い。

自然豊かな
公園環境

公園利用者の
安全性

これからも気持ち良く利用するため最低限の管理で良いので今の状態を保って欲しいです。

自然豊かな
公園環境

スポーツや運
動施設

公園環境の良さやスポーツ等が出来る所が魅力になっている。
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